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9-14/PE-000935, Pregunta relativa a la farmacia del casco antiguo de Martos, Jaén

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Juan Serrano Jódar, del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convo-
catoria por Andalucía
Solicitud de respuesta oral ante Comisión por haberse rebasado el plazo reglamentario para su 
contestación
Sesión de la Mesa del Parlamento de 3 de septiembre de 2014
Orden de publicación de 9 de septiembre de 2014

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCIA

La–Mesa–del–Parlamento,–en–sesión–celebrada–el–día–3–de–septiembre–de–2014,–a–tenor–de–lo–previsto–en–el–
artículo–164.3–del–Reglamento–de–la–Cámara,–ha–conocido–el–escrito–presentado–por–Ilmo.–Sr.–D.–Juan–Serrano–
Jódar,–del–G.P.–Izquierda–Unida–Los–Verdes-Convocatoria–por–Andalucía,–en–el–que–se–solicita–la–respuesta–
oral–ante–Comisión–de–la–Pregunta–con–ruego–de–respuesta–escrita–9-14/PE-000935,–relativa–a–la–farmacia–del–
casco–antiguo–de–Martos,–Jaén,–por–haberse–rebasado–el–plazo–reglamentario–para–su–contestación.

La–Presidencia–de– la–Cámara–ha–ordenado–que– la–citada–pregunta–se– incluya–en–el–orden–del–día–de– la–
siguiente– sesión–de– la–Comisión–de– Igualdad,–Salud–y–Políticas–Sociales,– donde– recibirá–el– tratamiento–de–
Pregunta–Oral–9-14/PEC-000003,–no–quedando–el–Consejo–de–Gobierno–relevado–de–su–deber–de–contestarla–
por–escrito.

Sevilla,–8–de–septiembre–de–2014.–
El–Letrado–Mayor–del–Parlamento–de–Andalucía,–

José–Antonio–Víboras–Jiménez.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTAS PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

9-14/PE-001710, Pregunta relativa a la situación de la flota de vehículos de la Agencia de Medio 
Ambiente

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Rosalía Martín Escobar, del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-
Convocatoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 3 de septiembre de 2014
Orden de publicación de 9 de septiembre de 2014

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La–Ilma.–Sra.–Dña.–Rosalía–Martín–Escobar,–del–G.P.–Izquierda–Unida–Los–Verdes-Convocatoria–por–Anda-
lucía,–con–arreglo–a– lo–previsto–en–el–artículo–164–y–siguientes–del–Reglamento–de– la–Cámara,– formula–a– la–
Consejera–de–Medio–Ambiente–y–Ordenación–del–Territorio–la–siguiente–pregunta–con–ruego–de–contestación–
escrita–relativa–a–la–situación–de–la–flota–de–vehículos–de–la–Agencia–de–Medio–Ambiente.

EXPOSICIÓN–DE–MOTIVOS

Los–Agentes–de–Medio–Ambiente,–celadores–y–otro–personal–pasan–gran–parte–de–su–tiempo–laboral–sobre–
los–vehículos–en–los–que–prestan–sus–servicios–diarios,–vehículos–cuyo–promedio–de–vida–supera–los–15–años–y–
con–kilometrajes–que–exceden–los–300.000–kilómetros,–siendo–numerosas–las–bajas–de–vehículos–que–no–son–
sustituidos,–así–como–el–almacenamiento–de–los–mismos–en–los–talleres–por–falta–de–reparación.

Parece–evidente–que–el– parque–móvil– de– la–Consejería–de–Medio–Ambiente– y–Ordenación–del–Territorio–
es–insuficiente,–está–obsoleto–y–no–permite–que–los–agentes–de–medio–ambiente–puedan–realizar–los–trabajos–
adecuadamente,–conforme–a–las–exigencias–socioambientales–y–los–planes–de–prevención–de–riesgos–laborales.

Por–todo–lo–expuesto–con–anterioridad,–formula–las–siguientes

PREGUNTAS

¿Cuánto–se–factura–en–la–consejería–por–el–mantenimiento–y–averías–de–los–vehículos–que–usa–el–personal–
de–la–Agencia–de–Medio–Ambiente?
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¿Tiene–la–consejería–algún–plan–para–la–renovación–de–la–flota–de–vehículos?–Y,–si–es–así,–¿para–cuándo–
y–en–qué–va–a–consistir?

Parlamento–de–Andalucía,–24–de–junio–de–2014.–
La–Diputada–del–G.P.–Izquierda–Unida–Los–Verdes-–

Convocatoria–por–Andalucía,–
Rosalía–Martín–Escobar.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTAS PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

9-14/PE-001711, Pregunta relativa a los equipos de protección individual del personal del Infoca

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Rosalía Martín Escobar, del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-
Convocatoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 3 de septiembre de 2014
Orden de publicación de 9 de septiembre de 2014

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La–Ilma.–Sra.–Dña.–Rosalía–Martín–Escobar,–del–G.P.–Izquierda–Unida–Los–Verdes-Convocatoria–por–Anda-
lucía,–con–arreglo–a– lo–previsto–en–el–artículo–164–y–siguientes–del–Reglamento–de– la–Cámara,– formula–a– la–
Consejera–de–Medio–Ambiente–y–Ordenación–del–Territorio–la–siguiente–pregunta–con–ruego–de–contestación–
escrita–relativa–a–los–equipos–de–protección–individual–del–personal–del–Infoca.

EXPOSICIÓN–DE–MOTIVOS

Desde–mayo–del–pasado–año–2013,–se–tiene–constancia–de–que–los–equipos–de–protección–individual–(EPI)–
de–la–gran–mayoría–de–los–agentes–de–medio–ambiente,–celadores–y–otro–personal,–que–participan–como–coor-
dinadores–de–extinción,–brigadas–de–investigación–y–otros–puestos,–están–caducados.

La–campaña–de–incendios–se–ha–iniciado,–al–menos–en–la–zona–oriental–de–Andalucía,–con–varios–incendios–
que–han–sobrepasado–las–2.000–hectáreas,–y–sin–embargo–el–personal–de–la–Agencia–de–Medio–Ambiente–no–
dispone–de–los–EPI–reglamentarios,–lo–que–supone–un–grave–peligro–para–más–del–millar–de–trabajadores–que–en–
situación–de–incendio–ponen–en–juego–sus–vidas,–y–es–un–incumplimiento–en–la–prevención–de–riesgos–laborales

Por–todo–lo–expuesto–con–anterioridad,–formula–las–siguientes

PREGUNTAS

¿Por–qué–no–se–ha–actuado–en–todo–este–tiempo?
¿Para–cuándo– la–restitución–de– los–EPI–para– todo–el–colectivo,– teniendo–en–cuenta–que– la–campaña–está–

ya–iniciada?

Parlamento–de–Andalucía,–24–de–junio–de–2014.–
La–Diputada–del–G.P.–Izquierda–Unida–Los–Verdes-–

Convocatoria–por–Andalucía,–
Rosalía–Martín–Escobar.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTAS PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

9-14/PE-001712, Pregunta relativa al Decreto Ley 8/2013, de 28 de mayo, de Medidas de Creación de 
Empleo y Fomento del Emprendimiento

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Rosalía Martín Escobar, del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-
Convocatoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 3 de septiembre de 2014
Orden de publicación de 9 de septiembre de 2014

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La–Ilma.–Sra.–Dña.–Rosalía–Martín–Escobar,–del–G.P.–Izquierda–Unida–Los–Verdes-Convocatoria–por–Andalucía,–
con–arreglo–a–lo–previsto–en–el–artículo–164–y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–al–Consejero–
de–Economía,–Innovación,–Ciencia–y–Empleo–la–siguiente–pregunta–con–ruego–de–contestación–escrita–relativa–
al–Decreto–Ley–8/2013,–de–28–de–mayo,–de–Medidas–de–Creación–de–Empleo–y–Fomento–del–Emprendimiento.

EXPOSICIÓN–DE–MOTIVOS

El–Decreto–Ley–8/2013,–de–28–de–mayo,–de–Medidas–de–Creación–de–Empleo–y–Fomento–del–Emprendimiento,–
dispone–de–seis–líneas–de–intervención,–y–la–línea–5,–Fomento–de–la–innovación–en–el–trabajo–autónomo,–es–la–
única–que–está–actualmente–paralizada.

La–línea–5,–la–ligada–a–I+D,–cuenta–con–una–partida–económica–diferente–de–las–demás–ya–que–los–expedientes–
instruidos–se–resuelven–con–cargo–al–programa–5.4.A,–Investigación–científica–e–innovación,–del–ejercicio–2014.

Existen–728–solicitudes–en–toda–Andalucía–y–en–diciembre–se–llevó–a–cabo–la–subsanación–de–documentos.–
Desde–esa– fecha–esta– línea–de–ayuda–está–paralizada.–Esta–paralización– tiene–un–problema–añadido,–y–es–
que–en–un–año–una–start-up,–o–empresa–de–lanzamiento–con–base–tecnológica,–cambia–tanto–que–puede–que–
muchas–de–las–solicitudes–existentes–no–cumplan–ya–con–los–requisitos–o–haya–cambiado–su–situación.

Por–todo–lo–expuesto–con–anterioridad,–formula–las–siguientes

PREGUNTAS

¿Por–qué–está–paralizada–la–línea–5–del–Decreto–Ley–8/2013,–de–28–de–mayo,–de–Medidas–de–Creación–de–
Empleo–y–Fomento–del–Emprendimiento?
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¿Cuándo–se–va–a–solucionar–esta–situación–y–cómo–van–a–subsanar–los–efectos–que–la–falta–de–resolución–
de–los–expedientes–pueda–conllevar–en–estas–empresas–Start-up?

Parlamento–de–Andalucía,–24–de–junio–de–2014.–
La–Diputada–del–G.P.–Izquierda–Unida–Los–Verdes-–

Convocatoria–por–Andalucía,–
Rosalía–Martín–Escobar.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTAS PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

9-14/PE-001713, Pregunta relativa al centro de salud Casa del Mar, en Almería

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Rosalía Martín Escobar, del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-
Convocatoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 3 de septiembre de 2014
Orden de publicación de 9 de septiembre de 2014

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La–Ilma.–Sra.–Dña.–Rosalía–Martín–Escobar,–del–G.P.–Izquierda–Unida–Los–Verdes-Convocatoria–por–Andalucía,–
con–arreglo–a–lo–previsto–en–el–artículo–164–y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–a–la–Consejera–
de– Igualdad,–Salud–y–Políticas–Sociales– la–siguiente–pregunta–con–ruego–de–contestación–escrita– relativa–al–
centro–de–salud–Casa–del–Mar,–en–Almería.

EXPOSICIÓN–DE–MOTIVOS

La–Casa–del–Mar,–sita–en–el–barrio–de–Pescadería–en–el–término–municipal–de–Almería,–fue–una–dependencia–
estatal–destinada–a–los–servicios–sociales–de–los–trabajadores–del–mar–adscritos–al–Régimen–Especial–del–Mar–
de–la–Seguridad–Social.–Tras–el–estancamiento–de–la–pesca–tradicional,–dichos–servicios–se–integraron–en–los–
servicios–comunes–prestados–por–la–Seguridad–Social–y–la–Casa–del–Mar–se–convirtió–en–un–centro–sanitario–
de– atención– primaria– gestionado– por– la– Junta– de– Andalucía.– Este– centro– de– asistencia– sanitaria– primaria–
daba–cobertura–a– los–barrios–de– la–Chanca,–Pescadería–y–Castell–del–Rey,–con–una–ratio–de–población–muy–
importante.–En–el–año–2009,–el–centro–de–salud–se–cerró–para–realizar–unas–reformas–integrales–en–el–edificio,–
trasladándose–el–servicio–a–unas–dependencias–en–el–parque–Nicolás–Salmerón.

Han–sido–diversas–las–demandas–ciudadanas–que–han–planteado–la–necesidad–de–la–apertura–del–centro–
de–salud–por– la–proximidad–e– importancia–del–servicio–que–se–prestaba–a– la–población–de– la–barriada–de– la–
Chanca–y–Pescadería.

Por–todo–lo–expuesto–con–anterioridad,–formula–las–siguientes

PREGUNTAS

¿Qué–planes– tiene– la– consejería– sobre–el– centro–de–salud–primaria–en– la–Casa–del–Mar–en–el–barrio–de–
Pescadería–y–la–Chanca?
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¿Qué–fecha–tiene–prevista–la–consejería–para–realizar–las–reformas–necesarias–para–la–apertura–del–centro–
de–salud–primaria–en–la–Casa–del–Mar?

¿Se–han–realizado–gestiones–con–el–Instituto–Social–de–la–Marina–para–conseguir–la–cesión–total–del–inmueble?

Parlamento–de–Andalucía,–25–de–junio–de–2014.–
La–Diputada–del–G.P.–Izquierda–Unida–Los–Verdes-–

Convocatoria–por–Andalucía,–
Rosalía–Martín–Escobar.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTAS PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

9-14/PE-001714, Pregunta relativa a la cesión de terrenos del APA III al Ayuntamiento de Jaén

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Juan Serrano Jódar, del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convo-
catoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 3 de septiembre de 2014
Orden de publicación de 9 de septiembre de 2014

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El–Ilmo.–Sr.–D.–Juan–Serrano–Jódar,–del–G.P.–Izquierda–Unida–Los–Verdes-Convocatoria–por–Andalucía,–con–
arreglo–a–lo–previsto–en–el–artículo–164–y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–a–la–Consejera–de–
Fomento–y–Vivienda–la–siguiente–pregunta–con–ruego–de–contestación–escrita–relativa–a–la–cesión–de–terrenos–
del–APA–III–al–Ayuntamiento–de–Jaén.

EXPOSICIÓN–DE–MOTIVOS

Para–la–ampliación–del– instituto–enseñanza–secundaria–San–Juan–Bosco–de–Jaén–es–necesaria–la–cesión–
de–los–terrenos–situados–en–la–zona–conocida–como–APA–III,–unos–terrenos–que–son–propiedad–la–Agencia–de–
Vivienda–y–Rehabilitación–de–Andalucía,–y–que–deben–ser–cedidos–al–Ayuntamiento–de–Jaén–para–la–posterior–
puesta–a–disposición–de–la–Consejería–de–Educación,–Cultura–y–Deporte,–para–ejecutar–las–obras–en–correctas–
condiciones–patrimoniales–y–urbanísticas–para–la–obtención–de–la–licencia–de–construcción–del–centro.

Por–todo–lo–expuesto–con–anterioridad,–formula–la–siguiente

PREGUNTA

¿Qué–problemas–hay–entre– la–Consejería–de–Fomento–y–Vivienda–y–el–Ayuntamiento–de–Jaén–para–que–
después–de–varios–años–estos– terrenos–no–se–hayan–puesto–a–disposición–de– la–Consejería–de–Educación,–
Cultura–y–Deporte?

Parlamento–de–Andalucía,–25–de–junio–de–2014.–
El–Diputado–del–G.P.–Izquierda–Unida–Los–Verdes-–

Convocatoria–por–Andalucía,–
Juan–Serrano–Jódar.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTAS PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

9-14/PE-001715, Pregunta relativa a la ayuda para la recolocación de extrabajadores de Santana

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Juan Serrano Jódar, del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convo-
catoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 3 de septiembre de 2014
Orden de publicación de 9 de septiembre de 2014

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El–Ilmo.–Sr.–D.–Juan–Serrano–Jódar,–del–G.P.–Izquierda–Unida–Los–Verdes-Convocatoria–por–Andalucía,–con–
arreglo–a–lo–previsto–en–el–artículo–164–y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–al–Consejero–de–
Economía,–Innovación,–Ciencia–y–Empleo–la–siguiente–pregunta–con–ruego–de–contestación–escrita–relativa–a–
la–ayuda–para–la–recolocación–de–extrabajadores–de–Santana.

EXPOSICIÓN–DE–MOTIVOS

La–Junta–de–Andalucía–ha– recibido–una–ayuda–de–1,9–millones–de–euros–del–Fondo–de–Adaptación–a– la–
Globalización–para–la–recolocación–de–los–extrabajadores–de–la–empresa–Santana,–ubicada–en–Linares–(Jaén).

Por–todo–lo–expuesto–con–anterioridad,–formula–la–siguiente

PREGUNTA

¿Qué–medidas–se–van–a–incentivar–mediante–esta–ayuda–en–favor–de–los–extrabajadores–de–Santana?

Parlamento–de–Andalucía,–25–de–junio–de–2014.–
El–Diputado–del–G.P.–Izquierda–Unida–Los–Verdes-–

Convocatoria–por–Andalucía,–
Juan–Serrano–Jódar.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTAS PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

9-14/PE-001716, Pregunta relativa al Plan Director de la Alcazaba-Fortaleza de Vélez-Málaga, Málaga

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Dolores Quintana Campos, del G.P. Izquierda Unida Los 
Verdes-Convocatoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 3 de septiembre de 2014
Orden de publicación de 9 de septiembre de 2014

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La–Ilma.–Sra.–Dña.–María–Dolores–Quintana–Campos,–del–G.P.–Izquierda–Unida–Los–Verdes-Convocatoria–
por–Andalucía,–con–arreglo–a–lo–previsto–en–el–artículo–164–y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–
al–Consejero–de–Educación,–Cultura–y–Deporte–la–siguiente–pregunta–con–ruego–de–contestación–escrita–relativa–
al–Plan–Director–de–la–Alcazaba-Fortaleza–de–Vélez-Málaga,–Málaga.

EXPOSICIÓN–DE–MOTIVOS

En–estos–días–se–han–conocido–algunos–aspectos–de–lo–que–será–el–futuro–Plan–Director–de–la–Alcazaba-
Fortaleza–de–Vélez-Málaga– y– su–proyecto–de– intervención–de–ese–entorno,– elaborado–por– el– ayuntamiento–
veleño,–y–que–necesitará–el–informe–favorable–de–la–Consejería–de–Educación,–Cultura–y–Deporte.

Según–un–estudio– realizado–desde– la–Asociación–de–Amigos–de– la–Cultura–de–Vélez-Málaga,–dicho–plan–
director–tiene–una–serie–de–deficiencias–que–cuestionan–la–idoneidad–del–citado–plan–director,–tales–como:

––El–plan–director–de–la–fortaleza–basa–su–esfuerzo–en–la–construcción–de–un–nuevo–edificio–de–5.500–m2–
sobre–el–asentamiento–de– la–propia– fortaleza,–destruyendo–para–siempre– las–posibilidades–arqueológicas–y–
patrimoniales– del– principal–monumento– de– la– ciudad– de–Vélez-Málaga– y– arrojando– dudas– sobre– el– tipo– de–
directriz–de–intervención–que–existirá–sobre–la–fortaleza,–hacia–una–restauración–o–rehabilitación.

––El–plan–director–de–la–fortaleza–incumple–el–artículo–117–del–PEPRI–del–Ayuntamiento–de–Vélez-Málaga,–por–
el–cual–no–puede–interferir–ningún–edificio,–en–su–ámbito,–en–las–visuales–históricas–de–la–fortaleza.–Incumple–
también–el–artículo–119–del–PEPRI–del–Ayuntamiento–de–Vélez-Málaga,–ya–que–el–centro–de–interpretación–altera–
gravemente–la–contemplación–de–las–vistas–lejanas–de–la–fortaleza.

––El–plan–director–no–tiene–prevista–ninguna–intervención–sobre–la–fortaleza–y–su–ámbito,–a–excepción–de–
las– intervenciones–con–el–FOMIC–de–dos– trozos–puntuales–de–muralla,–vuelca– todo–su–esfuerzo–en–el–centro–
de–interpretación,–existiendo–grandes–dudas–sobre–el–modo–de–proceder–sobre–lo–único–que–importa–y–debe–



BOLETÍN OFICIAL DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Núm.–522– IX–LEGISLATURA– 17–de–septiembre–de–2014

Pág.–19

importar,–la–fortaleza,–y–sin–saber–si–existirá–un–proyecto–general–de–paisaje–que–sea–capaz–de–dar–respuesta–
y–ponga–en–valor–la–fortaleza,–frente–a–la–invasión–del–centro–de–interpretación.

Por–todo–lo–expuesto–con–anterioridad,–formula–las–siguientes

PREGUNTAS

¿Conoce–la–consejería–el–Plan–Director–de–la–Alcazaba-Fortaleza–de–Vélez-Málaga–y–su–proyecto–de–inter-
vención–de–ese–entorno?

Según–este–plan–y–la–opinión–de–la–consejería,–¿cómo–se–llevará–a–cabo–la–coordinación–de–la–investigación–
arqueológica–de–las–obras–futuras–de–la–fortaleza?

Según–este–estudio,–la–confusión–visual–será–irreversible–debido–al–predominio–volumétrico–previsto–de–la–
fortaleza–frente–al–centro–de–interpretación.–¿Qué–opinión–le–merece–este–aspecto?

Parlamento–de–Andalucía,–26–de–junio–de–2014.–
La–Diputada–del–G.P.–Izquierda–Unida–Los–Verdes-–

Convocatoria–por–Andalucía,–
María–Dolores–Quintana–Campos.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTAS PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

9-14/PE-001717, Pregunta relativa a la situación de los consorcios de transportes metropolitanos por 
la afectación de la Ley 27/2013, de 27 de diciembre, de Racionalización y Sostenibilidad de la Admi-
nistración Local

Formulada por los Ilmos. Sres. D. José Antonio Castro Román y Dña. María Dolores Quintana 
Campos, del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 3 de septiembre de 2014
Orden de publicación de 9 de septiembre de 2014

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los–Ilmos.–Sres.–D.–José–Antonio–Castro–Román–y–Dña.–María–Dolores–Quintana–Campos,–del–G.P.–Izquierda–
Unida–Los–Verdes-Convocatoria–por–Andalucía,–con–arreglo–a–lo–previsto–en–el–artículo–164–y–siguientes–del–
Reglamento–de–la–Cámara,–formulan–a–la–Consejera–de–Fomento–y–Vivienda–la–siguiente–pregunta–con–ruego–
de–contestación–escrita–relativa–a–la–situación–de–los–consorcios–de–transportes–metropolitanos–por–la–afecta-
ción–de–la–Ley–27/2013,–de–27–de–diciembre,–de–Racionalización–y–Sostenibilidad–de–la–Administración–Local.

EXPOSICIÓN–DE–MOTIVOS

En–relación–con–la–figura–jurídica–de–los–consorcios–de–transporte–metropolitano–de–Andalucía,–la–afectación–
de–la–Ley–27/2013,–de–27–de–diciembre,–de–Racionalización–y–Sostenibilidad–de–la–Administración–Local,–ha–
planteado–fundamentalmente–dos–cuestiones:

Tema–competencial–relativo–a–la–posibilidad–que–tendrían–los–municipios–para–financiar–competencias–que–a–
priori–se–podrían–entender–como–no–propias–o–delegadas.–Esta–cuestión–ha–sido–aclarada–tanto–por–el–Decreto–
Ley–7/2014,–de–20–de–mayo,–del–Gobierno–andaluz,–como–por–el– informe–emitido–por– la–Dirección–General–
de–Administración–Local–de–la–Consejería–de–Administración–Local–y–Relaciones–Institucionales,–en–el–que–se–
concluye–que–las–competencias–sobre–transporte–metropolitano–son–competencia–local–(aun–cuando–compar-
tida–con–la–comunidad–autónoma)–y–por–tanto–no–se–puede–tener–a–la–misma–como–competencia–impropia–o–
atribuida–por–delegación,–por–lo–que–no–hay–obstáculo–alguno–en–la–continuidad–de–los–municipios–y–provincias–
en–los–actuales–consorcios–de–transporte–metropolitano.

Aplicación– de– la– nueva– disposición– adicional– vigésima– de– la– Ley– 30/1992– de–Régimen– Jurídico– de– las–
Administraciones–Públicas– y– del–Procedimiento–Administrativo–Común,– introducida– por– la– Ley– 27/2013,– de–



BOLETÍN OFICIAL DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Núm.–522– IX–LEGISLATURA– 17–de–septiembre–de–2014

Pág.–21

Racionalización– y–Sostenibilidad,– en– la– que– se– establece– la– necesaria– adaptación– de– los– estatutos– de– los–
consorcios–que–ya–estuvieran–creados–en–el–momento–de–la–entrada–en–vigor–de–esta–nueva–ley.

En–el–caso–concreto–de–los–nueve–consorcios–de–transporte–metropolitano–de–Andalucía,– la–nueva–ley–lo–
que–exige–es–su–adscripción–a–la–Administración–mayoritaria–(en–este–caso–la–Junta–de–Andalucía)–a–efectos–
de–adaptarse–al– régimen– jurídico–de–su–personal– y–al– régimen–presupuestario,– contable–o–de–control–de– la–
Administración–a–la–que–se–adscribe.

Esta–adscripción–que–exige– la–nueva– ley–no–determina–que–haya–que–variar– las–condiciones–ni– los–por-
centajes–de–participación–de–los–municipios–en–los–consorcios–establecidos–en–los–convenios–de–creación,–ni–
siquiera–será–necesaria– la– solicitud–de– informes–en–cuanto–a– las–competencias–y– solvencia–cuando–dichas–
competencias–se–vinieran–ejerciendo–con–anterioridad–a–la–entrada–en–vigor–de–la–mencionada–Ley–27/2013.

Por–todo–lo–expuesto–con–anterioridad,–formulan–las–siguientes

PREGUNTAS

¿Qué–motiva– la–posición–de– la–consejería–ante– los–consejos–de–administración–de– los–nueve–consorcios–
teniendo–en–cuenta–el–contenido–del–mencionado–decreto–ley–andaluz–y–del–informe–de–la–Dirección–General–
de–Administración–Local–de–la–Junta–de–Andalucía?

¿Cree–la–consejería–que–se–corre–el–riesgo–innecesario–de–cambiar–las–condiciones–en–las–que–los–muni-
cipios–estaban–adheridos–a–los–consorcios?

Parlamento–de–Andalucía,–25–de–junio–de–2014.–
Los–Diputados–del–G.P.–Izquierda–Unida–Los–Verdes-–

Convocatoria–por–Andalucía,–
José–Antonio–Castro–Román–y–

María–Dolores–Quintana–Campos.



BOLETÍN OFICIAL DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Núm.–522– IX–LEGISLATURA– 17–de–septiembre–de–2014

Pág.–22

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTAS PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

9-14/PE-001718, Pregunta relativa al allanamiento del concierto de La Salle

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Ignacio García Rodríguez, del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-
Convocatoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 3 de septiembre de 2014
Orden de publicación de 9 de septiembre de 2014

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El–Ilmo.–Sr.–D.–Ignacio–García–Rodríguez,–del–G.P.–Izquierda–Unida–Los–Verdes-Convocatoria–por–Andalucía,–
con–arreglo–a–lo–previsto–en–el–artículo–164–y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–al–Consejero–
de–Educación,–Cultura–y–Deporte–la–siguiente–pregunta–con–ruego–de–contestación–escrita–relativa–al–allana-
miento–del–concierto–de–La–Salle.

EXPOSICIÓN–DE–MOTIVOS

En–respuesta–a–pregunta–anterior–de–fecha–24–de–junio–de–2014–se–nos–informa–que–«la–concertación–de–la–
unidad–del–centro–docente–privado–La–Salle-San–José,–de–Chiclana–de–la–Frontera–(Cádiz),–responde–al–obligado–
cumplimiento–de–la–sentencia–dictada–por–la–Sección–Tercera–de–la–Sala–de–lo–Contencioso–Administrativo–del–
Tribunal–Superior–de–Justicia–de–Andalucía,–el–día–27–de–noviembre–de–2013».

Examinando–la–sentencia–puede–comprobarse–que–la–Junta–de–Andalucía–se–allanó–en–el–correspondiente–pro-
cedimiento,–por–lo–que–el–Tribunal–aceptó–el–correspondiente–recurso–del–centro–docente–privado–La–Salle-San–José.

Por–todo–lo–expuesto–con–anterioridad,–formula–la–siguiente

PREGUNTA

¿Cuál–es–la–razón–por–la–que–la–Junta–se–allanó–en–el–procedimiento–judicial–que–dirimía–la–concertación–de–
una–unidad–con–el–centro–privado–La–Salle-San–José–de–Chiclana–de–la–Frontera–(Cádiz),–viéndose–obligada,–
en–consecuencia,–a–formalizar–el–concierto–a–pesar–de–su–primera–decisión–de–no–hacerlo?

Parlamento–de–Andalucía,–30–de–junio–de–2014.–
El–Diputado–del–G.P.–Izquierda–Unida–Los–Verdes-–

Convocatoria–por–Andalucía,–
Ignacio–García–Rodríguez.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTAS PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

9-14/PE-001719, Pregunta relativa a la comisión de trabajo conjunta entre la Junta de Andalucía y el 
Fondo Andaluz de Municipios para la Solidaridad Internacional (FAMSI)

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Juan Serrano Jódar, del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convo-
catoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 3 de septiembre de 2014
Orden de publicación de 9 de septiembre de 2014

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El– Ilmo.–Sr.–D.– Juan–Serrano–Jódar,–del–G.P.– Izquierda–Unida–Los–Verdes-Convocatoria–por–Andalucía,–
con–arreglo–a–lo–previsto–en–el–artículo–164–y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–al–Consejero–
de–Administración–Local–y–Relaciones–Institucionales–la–siguiente–pregunta–con–ruego–de–contestación–escrita–
relativa–a–la–comisión–de–trabajo–conjunta–entre–la–Junta–de–Andalucía–y–el–Fondo–Andaluz–de–Municipios–para–
la–Solidaridad–Internacional–(FAMSI).

EXPOSICIÓN–DE–MOTIVOS

El– Vicepresidente– y– Consejero– de– Administración– Local– y– Relaciones– Institucionales– anunció,– tras– el–
encuentro–con–el–presidente–del–Fondo–Andaluz–de–Municipios–para–la–Solidaridad–Internacional,–el–acuerdo–
de–creación–de–una–comisión–de–trabajo–conjunta–entre–la–Junta–y–FAMSI.

Por–todo–lo–expuesto–con–anterioridad,–formula–la–siguiente

PREGUNTA

¿Con–qué–objetivos–se–crea–la–comisión–de–trabajo–entre–la–Junta–de–Andalucía–y–FAMSI?

Parlamento–de–Andalucía,–1–de–julio–de–2014.–
El–Diputado–del–G.P.–Izquierda–Unida–Los–Verdes-–

Convocatoria–por–Andalucía,–
Juan–Serrano–Jódar.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTAS PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

9-14/PE-001720, Pregunta relativa a la subvención a la empresa Valeo

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Juan Serrano Jódar, del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convo-
catoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 3 de septiembre de 2014
Orden de publicación de 9 de septiembre de 2014

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El– Ilmo.–Sr.–D.– Juan–Serrano–Jódar,–del–G.P.– Izquierda–Unida–Los–Verdes-Convocatoria–por–Andalucía,–
con–arreglo–a–lo–previsto–en–el–artículo–164–y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–al–Consejo–de–
Gobierno–la–siguiente–pregunta–con–ruego–de–contestación–escrita–relativa–a–la–subvención–a–la–empresa–Valeo.

EXPOSICIÓN–DE–MOTIVOS

El–Consejo–de–Gobierno–de–la–Junta–de–Andalucía–ha–aprobado–unos–incentivos–a–través–de–la–Agencia–de–
Innovación–y–Desarrollo–para–la–factoría–Valeo,–ubicada–en–la–localidad–de–Martos–en–Jaén.

Por–todo–lo–expuesto–con–anterioridad,–formula–la–siguiente

PREGUNTA

¿Qué–cuantía–y–qué–condiciones–se–han–establecido–por–parte–de– la–Junta–de–Andalucía–para–financiar–
este–proyecto–para–la–empresa–Valeo?

Parlamento–de–Andalucía,–1–de–julio–de–2014.–
El–Diputado–del–G.P.–Izquierda–Unida–Los–Verdes-–

Convocatoria–por–Andalucía,–
Juan–Serrano–Jódar.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTAS PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

9-14/PE-001722, Pregunta relativa al acto de la Delegada de Educación, Cultura y Deporte en Lupión, Jaén

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Juan Serrano Jódar, del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convo-
catoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 3 de septiembre de 2014
Orden de publicación de 9 de septiembre de 2014

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El–Ilmo.–Sr.–D.–Juan–Serrano–Jódar,–del–G.P.–Izquierda–Unida–Los–Verdes-Convocatoria–por–Andalucía,–con–
arreglo–a–lo–previsto–en–el–artículo–164–y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–al–Consejero–de–
Educación,–Cultura–y–Deporte–la–siguiente–pregunta–con–ruego–de–contestación–escrita–relativa–al–acto–de–la–
Delegada–de–Educación,–Cultura–y–Deporte–en–Lupión,–Jaén.

EXPOSICIÓN–DE–MOTIVOS

El–pasado–día–24–de– junio–se–celebró–un–acto–para–presentar–el–plan–de– inversiones–de– infraestructuras–
educativas–en–el–municipio–de–Lupión,–a–cargo–de– la–delegada– territorial–de–Educación,–Cultura–y–Deporte,–
incompresiblemente–sin–la–presencia–del–señor–alcalde-presidente–del–ayuntamiento–debido–a–la–poca–voluntad–
de–la–Delegación–Territorial,–convocante–del–acto,–para–posibilitar–su–presencia.–El–día–24–era–fiesta–local–en–la–
localidad–y–la–comunicación–del–acto–se–recibe–por–medio–de–un–fax–enviado–al–ayuntamiento–de–la–localidad–a–
las–17:00–horas–del–día–anterior;–de–todos–es–sabida–la–nula–actividad–de–la–casa–consistorial–de–un–pequeño–
municipio–en–horario–de–tarde.

Por–todo–lo–expuesto–con–anterioridad,–formula–la–siguiente

PREGUNTA

¿Qué–causas–motivaron–que–no–se–invitara–en–tiempo–y–forma–al–máximo–representante–del–municipio–de–
Lupión–para–que–pudiera–asistir–al–mencionado–acto?

Parlamento–de–Andalucía,–1–de–julio–de–2014.–
El–Diputado–del–G.P.–Izquierda–Unida–Los–Verdes-–

Convocatoria–por–Andalucía,–
Juan–Serrano–Jódar.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTAS PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

9-14/PE-001723, Pregunta relativa al acceso a las enseñanzas profesionales de música en la provincia 
de Huelva

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Manuel Andrés González Rivera, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 3 de septiembre de 2014
Orden de publicación de 9 de septiembre de 2014

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El–Ilmo.–Sr.–D.–Manuel–Andrés–González–Rivera,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a– lo–previsto–en–
el–artículo–164–y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–pre-
gunta–con–ruego–de–contestación–escrita–relativa–al–acceso–a–las–enseñanzas–profesionales–de–música–en–la–
provincia–de–Huelva.

PREGUNTA

¿Tiene–previsto–el–Consejo–de–Gobierno–de–la–Junta–de–Andalucía–dotar–de–plazas–suficientes,–según–la–
demanda–de–estudiantes–que–poseen–requisitos–de–acceso–al–ciclo–de–enseñanzas–profesionales–de–música,–
en–los–conservatorios–de–grado–medio–de–la–provincia–de–Huelva?

Parlamento–de–Andalucía,–2–de–julio–de–2014.–
El–Diputado–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

Manuel–Andrés–González–Rivera.



BOLETÍN OFICIAL DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Núm.–522– IX–LEGISLATURA– 17–de–septiembre–de–2014

Pág.–27

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTAS PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

9-14/PE-001724, Pregunta relativa a los servicios de comedor en centros educativos de Baeza, Jaén

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Juan Serrano Jódar, del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convo-
catoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 3 de septiembre de 2014
Orden de publicación de 9 de septiembre de 2014

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El–Ilmo.–Sr.–D.–Juan–Serrano–Jódar,–del–G.P.–Izquierda–Unida–Los–Verdes-Convocatoria–por–Andalucía,–con–
arreglo–a–lo–previsto–en–el–artículo–164–y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–al–Consejero–de–
Educación,–Cultura–y–Deporte–la–siguiente–pregunta–con–ruego–de–contestación–escrita–relativa–a–los–servicios–
de–comedor–en–centros–educativos–de–Baeza,–Jaén.

EXPOSICIÓN–DE–MOTIVOS

En– dos– centros– educativos– de– la– localidad– de– Baeza– actualmente– tienen– un– servicio– de– catering– con–
empresas–privadas–que–utilizan–la–llamada–línea–fría,–que–consiste–en–que–la–comida–se–elabora–cinco–o–seis–
días–antes–de–ser–consumida–en–los–centros–educativos–y–en–estos–se–recalienta–los–días–que–va–a–ser–servida–
(con–la–pérdida–de–nutrientes–y–calidad–de–las–comidas–que–eso–acarrea).–Al–CEIP–San–Juan–de–la–Cruz–se–le–
ha–renovado–recientemente–la–adjudicación–y–al–CEIP–Ángel–López–Salazar–le–quedan–tres–años.

El–Ayuntamiento–de–Baeza–dispone–de–una–buena–infraestructura–de–cocinas–en–la–residencia–de–ancianos–
y–un–vehículo– isotérmico–para–el– traslado–de–dicha–comida,–normalmente–sirven–comida–a– la– residencia–de–
ancianos–y–a–la–casa–hogar,–y–en–ocasiones,–como–en–época–de–la–aceituna,–puede–dar–más–de–doscientas–
comidas–diarias.

El–Ayuntamiento–de–Baeza–puede–ofrecer–sus–infraestructuras–de–cocinas–y–transporte–de–alimentos–a–los–
colegios–públicos–de–dicha– localidad,–con– lo–que–mejoraría– la–calidad–del–servicio–y–alimentación–del–alum-
nado–por–la–cercanía–y–el–tiempo–de–elaboración–de–las–comidas,–con–un–nulo–incremento–en–las–aportaciones–
de– la–consejería,–manteniendo,–claro–está,– las–bonificaciones–al–alumnado–con–problemas–económicos–que–
actualmente–presta–esa–consejería.

Por–todo–lo–expuesto–con–anterioridad,–formula–las–siguientes
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PREGUNTAS

¿Hay–posibilidad–de–rescindir–los–contratos–con–dichas–empresas–privadas–que–usan–la–línea–fría,–que–se–
está–demostrando–que–pierden–calidad–el–servicio–y–la–alimentación–de–los–niños–y–niñas?

¿Cuál–sería–el–engarce–legal–para–que,–sin–perder–ninguna–prestación–y–ayuda–por–parte–de–la–consejería,–
revertiera–la–gestión–del–servicio–de–comedor–a–los–centros–educativos–con–el–apoyo–del–AMPA–y–que–la–comida–
se–la–ofreciera–el–Ayuntamiento–de–Baeza–con–una–contraprestación–económica–a–esta–Administración–por–el–
servicio–ofrecido?

¿Habría–la–posibilidad–de–que–los–trabajadores–que–actualmente–están–contratados–por–las–empresas–de–
catering–en–los–centros–fueran–contratados,–no–perdiendo–sus–puestos–de–trabajo?

Parlamento–de–Andalucía,–2–de–julio–de–2014.–
El–Diputado–del–G.P.–Izquierda–Unida–Los–Verdes-–

Convocatoria–por–Andalucía,–
Juan–Serrano–Jódar.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTAS PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

9-14/PE-001725, Pregunta relativa al Plan Integral de Fomento de Turismo de Interior en Jaén

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Juan Serrano Jódar, del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convo-
catoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 3 de septiembre de 2014
Orden de publicación de 9 de septiembre de 2014

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El– Ilmo.–Sr.–D.– Juan–Serrano–Jódar,–del–G.P.– Izquierda–Unida–Los–Verdes-Convocatoria–por–Andalucía,–
con–arreglo–a–lo–previsto–en–el–artículo–164–y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–al–Consejero–
de–Turismo–y–Comercio–la–siguiente–pregunta–con–ruego–de–contestación–escrita–relativa–al–Plan–Integral–de–
Fomento–de–Turismo–de–Interior–en–Jaén.

EXPOSICIÓN–DE–MOTIVOS

El–Plan–Integral–de–Fomento–de–Turismo–de–Interior–Sostenible–de–Andalucía,–promovido–por–la–Consejería–
de–Turismo–y–Comercio,–actualmente–en–tramitación–administrativa,–contempla–una–dotación–presupuestaria–
por–parte–de–la–Junta–de–231–millones–de–euros–hasta–2020–para–revitalizar–la–actividad–económica–y–el–empleo–
en–las–comarcas–andaluzas–no–ribereñas–del–mar–y–en–las–ciudades–de–menos–de–100.000–habitantes.

Por–todo–lo–expuesto–con–anterioridad,–formula–la–siguiente

PREGUNTA

¿Qué– proyectos– y– qué– ciudades– de– la– provincia– de– Jaén– se– beneficiarán– del– citado– Plan– Integral– de–
Fomento–de–Turismo–de–Interior?

Parlamento–de–Andalucía,–2–de–julio–de–2014.–
El–Diputado–del–G.P.–Izquierda–Unida–Los–Verdes-–

Convocatoria–por–Andalucía,–
Juan–Serrano–Jódar.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTAS PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

9-14/PE-001726, Pregunta relativa al servicio de farmacia en municipios de la provincia de Jaén

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Juan Serrano Jódar, del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convo-
catoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 3 de septiembre de 2014
Orden de publicación de 9 de septiembre de 2014

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El–Ilmo.–Sr.–D.–Juan–Serrano–Jódar,–del–G.P.–Izquierda–Unida–Los–Verdes-Convocatoria–por–Andalucía,–con–
arreglo–a– lo–previsto–en–el–artículo–164–y–siguientes–del–Reglamento–de– la–Cámara,– formula–a– la–Consejera–
de– Igualdad,–Salud–y–Políticas–Sociales– la–siguiente–pregunta–con–ruego–de–contestación–escrita– relativa–al–
servicio–de–farmacia–en–municipios–de–la–provincia–de–Jaén.

EXPOSICIÓN–DE–MOTIVOS

El– ordenamiento– farmacéutico– estatal– y– autonómico– asegura– la– asistencia– farmacéutica– a– la– población–
las–24–horas–del–día.–A–pesar–de–ello,–en– los–municipios–de–Santisteban–del–Puerto,–Navas–de–San–Juan–y–
Castellar,– los–servicios–de–guardia–de– las– farmacias–son– rotatorios;–es–decir,–que,–si– los–vecinos–y–vecinas–
de–estos–municipios–necesitan–un–medicamento–en–horario–de–guardia,– la–farmacia–de–guardia–puede–estar–
situada–o–bien–en–su–pueblo–o–bien–en–alguno–de–los–otros–dos,–teniendo–que–desplazarse–a–esas–localida-
des–para–conseguir–el– fármaco–que–necesiten,–no–asegurándose,–por– tanto,– las–condiciones–adecuadas–de–
accesibilidad–a–la–población.

Por–todo–lo–expuesto–con–anterioridad,–formula–la–siguiente

PREGUNTA

¿Se–está–cumpliendo,–en–el–servicio–de–guardias–farmacéuticas–que–se–está–ofreciendo–en–estos–municipios,–
con–la–regulación–de–los–servicios–de–las–oficinas–de–farmacia–y–con–los–horarios–de–guardias?

Parlamento–de–Andalucía,–2–de–julio–de–2014.–
El–Diputado–del–G.P.–Izquierda–Unida–Los–Verdes-–

Convocatoria–por–Andalucía,–
Juan–Serrano–Jódar.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTAS PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

9-14/PE-001727, Pregunta relativa a la gestión del servicio de comedor en la provincia de Jaén

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Juan Serrano Jódar, del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convo-
catoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 3 de septiembre de 2014
Orden de publicación de 9 de septiembre de 2014

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El–Ilmo.–Sr.–D.–Juan–Serrano–Jódar,–del–G.P.–Izquierda–Unida–Los–Verdes-Convocatoria–por–Andalucía,–con–
arreglo–a–lo–previsto–en–el–artículo–164–y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–al–Consejero–de–
Educación,–Cultura–y–Deporte– la–siguiente–pregunta–con–ruego–de–contestación–escrita–relativa–a– la–gestión–
del–servicio–de–comedor–en–la–provincia–de–Jaén.

EXPOSICIÓN–DE–MOTIVOS

La–Comisión–de–Educación,–Cultura–y–Deporte–ha–instado–a–la–Junta–de–Andalucía–a–mantener–la–gestión–
del–servicio–de–comedor–en–los–centros–educativos,–mediante–convenios–de–colaboración–entre–la–consejería–
y–la–Administración–local–o–entidades–sin–ánimo–de–lucro–como–las–AMPA,–instando–a–la–consejería–a–no–sacar–
a–licitación–pública–la–gestión–del–servicio–de–comedor–en–los–centros–educativos–con–empresas–del–sistema–
de–línea–fría.

Por–todo–lo–expuesto–con–anterioridad,–formula–la–siguiente

PREGUNTA

¿En–qué–centros–educativos–de– la–provincia–de–Jaén–se–está–ofreciendo–a– la–gestión–privada–el–servicio–
de–comedor–para–este–año?

Parlamento–de–Andalucía,–2–de–julio–de–2014.–
El–Diputado–del–G.P.–Izquierda–Unida–Los–Verdes-–

Convocatoria–por–Andalucía,–
Juan–Serrano–Jódar.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTAS PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

9-14/PE-001728, Pregunta relativa a la conservación del BIC Fortaleza o Castillo de Zahara de los Atunes

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Inmaculada Nieto Castro, del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-
Convocatoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 3 de septiembre de 2014
Orden de publicación de 9 de septiembre de 2014

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La– Ilma.– Sra.– Dña.– Inmaculada– Nieto– Castro,– del– G.P.– Izquierda– Unida– Los– Verdes-Convocatoria– por–
Andalucía,–con–arreglo–a–lo–previsto–en–el–artículo–164–y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–al–
Consejero–de–Educación,–Cultura–y–Deporte–la–siguiente–pregunta–con–ruego–de–contestación–escrita–relativa–
a–la–conservación–del–BIC–Fortaleza–o–Castillo–de–Zahara–de–los–Atunes.

EXPOSICIÓN–DE–MOTIVOS

El–Ayuntamiento–de–Barbate–ha–aprobado–provisionalmente–el–Plan–General–de–Ordenación–Urbana,–con-
templando–en–el–mismo–ciertas–modificaciones–que–pudieran–afectar–el–frente–litoral–de–la–ELA–de–Zahara–de–
los–Atunes–y–de–elementos–protegidos–ubicados–en– la–misma,– lo–que–ha–provocado– la– lógica–preocupación–
de– la–ciudadanía–zahareña.–Se– incorpora– la–unidad–de–actuación–urbanística–denominada–área–de– reforma–
interior–de–renovación–urbana–denominada–Z1–calle–Albacora,–al–tiempo–que–se–suprime–el–área–de–reforma–
interior–con–ordenación–detallada–denominada–ARI–Z1–calle–Albacora.

En–concreto–la–referida–modificación–cambia–la–ubicación–de–una–zona–hotelera,–prevista–inicialmente–junto–
al–cementerio,–para–colocarla–frente–a–la–muralla,–lo–que–taparía–la–única–parte–de–la–misma–que–se–conserva–
exenta.–La–nueva–parcela–de–uso–hotelero–se–encuentra–íntegramente–dentro–de–la–delimitación–del–entorno–
de–Bien–de–Interés–Cultural–Fortaleza–o–Castillo–de–Zahara–de– los–Atunes,–declarada–monumento–mediante–
Decreto–517/2004–de–26–de–octubre–de–2004–(BOJA–número–212,–de–29–de–mayo–de–2004),–contraviniendo–lo–
establecido–en–la–propia–declaración–del–BIC,–que–especifica–que–«la–delimitación–del–entorno–se–ha–realizado–
teniendo–en–cuenta–fundamentalmente–las–visuales–del–perímetro–del–castillo–con–el–objetivo–de–favorecer–que–
pueda–seguir–manteniendo–la–presencia–urbana–que–ha–tenido–desde–su–origen–como–edificio–aislado,–singular–
y–con–vocación–de–perdurabilidad».

Por–todo–lo–expuesto–con–anterioridad,–formula–las–siguientes
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PREGUNTAS

¿Tiene–conocimiento– la–consejería–de– los–cambios–aprobados–provisionalmente–por–el–Ayuntamiento–de–
Barbate?

¿Cuáles–son–las–medidas–que–la–consejería–tiene–previsto–adoptar–para–proteger–el–Bien–de–Interés–Cultural–
Fortaleza–o–Castillo–de–Zahara–de–los–Atunes,–así–como–su–entorno–y–de–la–muralla–exenta–aún–conservada?

Parlamento–de–Andalucía,–3–de–julio–de–2014.–
La–Diputada–del–G.P.–Izquierda–Unida–Los–Verdes-–

Convocatoria–por–Andalucía,–
Inmaculada–Nieto–Castro.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTAS PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

9-14/PE-001729, Pregunta relativa a las modificaciones urbanísticas en el Parque Litoral de Zahara de 
los Atunes, Cádiz

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Inmaculada Nieto Castro, del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-
Convocatoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 3 de septiembre de 2014
Orden de publicación de 9 de septiembre de 2014

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La– Ilma.– Sra.– Dña.– Inmaculada– Nieto– Castro,– del– G.P.– Izquierda– Unida– Los– Verdes-Convocatoria– por–
Andalucía,–con–arreglo–a–lo–previsto–en–el–artículo–164–y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–a–
la–Consejera–de–Medio–Ambiente–y–Ordenación–del–Territorio–la–siguiente–pregunta–con–ruego–de–contestación–
escrita–relativa–a–las–modificaciones–urbanísticas–en–el–Parque–Litoral–de–Zahara–de–los–Atunes,–Cádiz.

EXPOSICIÓN–DE–MOTIVOS

El–Ayuntamiento–de–Barbate–ha–aprobado–provisionalmente–el–Plan–General–de–Ordenación–Urbana,–con-
templando–en–el–mismo–ciertas–modificaciones–que–pudieran–afectar–el–frente–litoral–de–la–ELA–de–Zahara–de–
los–Atunes,–y–de–elementos–protegidos–ubicados–en–la–misma,– lo–que–ha–provocado–la– lógica–preocupación–
de– la–ciudadanía–zahareña.–Se– incorpora– la–unidad–de–actuación–urbanística–denominada–área–de– reforma–
interior–de–renovación–urbana–denominada–Z1–calle–Albacora,–al–tiempo–que–se–suprime–el–área–de–reforma–
interior–con–ordenación–detallada–denominada–ARI–Z1–calle–Albacora.

En–concreto–se–cambia–la–ubicación–inicial–de–una–zona–hotelera,–prevista–junto–al–cementerio–de–la–locali-
dad,–por–otra–ubicada–frente–a–la–muralla.–El–cambio–de–la–ubicación–del–uso–hotelero–rompe–el–acceso–natural–
e–histórico–y–la–propia–configuración–del–frente–litoral–de–Zahara–de–los–Atunes,–establecido–en–el–propio–plan–
de–ordenación–urbana–como–sistema–general–de–espacios–libres,–denominado–Parque–Litoral–de–Zahara.–Esta–
modificación–contraviene–el–principio–de–sostenibilidad–establecido–por–la–normativa–europea–y–que–fue–asumido–
por–la–legislación–autonómica–en–materia–de–ordenación–urbanística–de–Andalucía.

Por–todo–lo–expuesto–con–anterioridad,–formula–las–siguientes
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PREGUNTAS

¿Tiene–conocimiento– la–consejería–de– los–cambios–aprobados–provisionalmente–por–el–Ayuntamiento–de–
Barbate–y–de–su–impacto?

¿Cuáles– son– las–medidas–que– la– consejería– tiene–previsto–adoptar– para–garantizar– la– conservación–del–
denominado–Parque–Litoral–de–Zahara,–sus–accesos–y–la–racionalidad–del–desarrollo–urbanístico–de–su–entorno–
conforme–a–la–legalidad–vigente?

Parlamento–de–Andalucía,–3–de–julio–de–2014.–
La–Diputada–del–G.P.–Izquierda–Unida–Los–Verdes-–

Convocatoria–por–Andalucía,–
Inmaculada–Nieto–Castro.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTAS PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

9-14/PE-001730, Pregunta relativa a la previsión de fechas para la apertura de las líneas del metro de 
Málaga

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Ana María Rico Terrón, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 3 de septiembre de 2014
Orden de publicación de 9 de septiembre de 2014

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La– Ilma.–Sra.–Dña.–Ana–María–Rico–Terrón,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a– lo–previsto–en–el–
artículo–164–y–siguientes–del–Reglamento–de– la–Cámara,– formula–al–Consejo–de–Gobierno– la–siguiente–pre-
gunta–con–ruego–de–contestación–escrita–relativa–a–la–previsión–de–fechas–para–la–apertura–de–las–líneas–del–
metro–de–Málaga.

PREGUNTA

¿Cuál–es–la–previsión–de–fechas–que–tiene–la–Consejería–de–Fomento–y–Vivienda–para–la–apertura–comercial–
de–las–dos–primeras–líneas–del–metro–de–Málaga?

Parlamento–de–Andalucía,–3–de–julio–de–2014.–
La–Diputada–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

Ana–María–Rico–Terrón.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTAS PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

9-14/PE-001731, Pregunta relativa a pediatría en Lebrija, Sevilla

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Jaime Raynaud Soto, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 3 de septiembre de 2014
Orden de publicación de 9 de septiembre de 2014

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El–Ilmo.–Sr.–D.–Jaime–Raynaud–Soto,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–en–el–artículo–164–
y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–pregunta–con–ruego–
de–contestación–escrita–relativa–a–pediatría–en–Lebrija,–Sevilla.

PREGUNTAS

¿Tiene–previsto– la–Consejería–de– Igualdad,–Salud–y–Políticas–Sociales– implantar–el–servicio–de–pediatría–
durante–las–24–horas–en–Lebrija–(Sevilla),–evitando–como–hasta–ahora–el–desplazamiento–de–70–kilómetros–en–
horas–nocturnas–ante–una–urgencia?

Si–es–así,–¿qué–fecha–es–la–señalada–para–su–implantación?

Parlamento–de–Andalucía,–3–de–julio–de–2014.–
El–Diputado–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

Jaime–Raynaud–Soto.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTAS PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

9-14/PE-001732, Pregunta relativa a la inversión de las murallas de Niebla

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María Concepción Sacramento Villegas y D. Manuel Alberto 
Fernández Rodríguez, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 3 de septiembre de 2014
Orden de publicación de 9 de septiembre de 2014

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los–Ilmos.–Sres.–Dña.–María–Concepción–Sacramento–Villegas–y–D.–Manuel–Alberto–Fernández–Rodríguez,–
del–G.P.–Popular–Andaluz,– con–arreglo– a– lo– previsto– en–el– artículo– 164– y– siguientes–del–Reglamento–de– la–
Cámara,–formulan–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–pregunta–con–ruego–de–contestación–escrita–relativa–
a–la–inversión–de–las–murallas–de–Niebla.

PREGUNTA

¿Qué–actuaciones–se–han–llevado–a–cabo–por–parte–del–Consejo–de–Gobierno–al–día–de–hoy–en–la–rehabi-
litación–de–las–murallas–de–Niebla–y–por–qué–importe–desde–el–año–2009?

Parlamento–de–Andalucía,–3–de–julio–de–2014.–
Los–Diputados–del–G.P.–Popular–Andaluz,–
María–Concepción–Sacramento–Villegas–y–

Manuel–Alberto–Fernández–Rodríguez.
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9-14/PE-001733, Pregunta relativa a la inversión para restaurar el monte «Baldíos de Niebla»

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María Concepción Sacramento Villegas y D. Manuel Alberto 
Fernández Rodríguez, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 3 de septiembre de 2014
Orden de publicación de 9 de septiembre de 2014

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los–Ilmos.–Sres.–Dña.–María–Concepción–Sacramento–Villegas–y–D.–Manuel–Alberto–Fernández–Rodríguez,–
del–G.P.–Popular–Andaluz,– con–arreglo– a– lo– previsto– en–el– artículo– 164– y– siguientes–del–Reglamento–de– la–
Cámara,–formulan–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–pregunta–con–ruego–de–contestación–escrita–relativa–
a–la–inversión–para–restaurar–el–monte–«Baldíos–de–Niebla».

EXPOSICIÓN–DE–MOTIVOS

En–enero–de–2012–fue–anunciada–por–el–Gobierno–andaluz–una–inversión–que–permitiría–restaurar–la–zona–
de–monte–Baldíos–de–Niebla–en–la–localidad–de–Niebla–(Huelva),–afectada–por–un–incendio.

Por–todo–lo–expuesto–con–anterioridad,–formulan–las–siguientes

PREGUNTAS

¿Qué–actuaciones–se–han–llevado–a–cabo–por–parte–del–Consejo–de–Gobierno–al–día–de–hoy?
¿Cuál–ha–sido–la–inversión–destinada–a–la–restauración–de–los–Baldíos–de–Niebla?

Parlamento–de–Andalucía,–3–de–julio–de–2014.–
Los–Diputados–del–G.P.–Popular–Andaluz,–
María–Concepción–Sacramento–Villegas–y–

Manuel–Alberto–Fernández–Rodríguez.
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9-14/PE-001734, Pregunta relativa al Plan Parcial PP5-B Aracena, Huelva

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María Concepción Sacramento Villegas y D. Manuel Alberto 
Fernández Rodríguez, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 3 de septiembre de 2014
Orden de publicación de 9 de septiembre de 2014

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los–Ilmos.–Sres.–Dña.–María–Concepción–Sacramento–Villegas–y–D.–Manuel–Alberto–Fernández–Rodríguez,–
del–G.P.–Popular–Andaluz,– con–arreglo– a– lo– previsto– en–el– artículo– 164– y– siguientes–del–Reglamento–de– la–
Cámara,–formulan–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–pregunta–con–ruego–de–contestación–escrita–relativa–
al–Plan–Parcial–PP5-B–Aracena,–Huelva.

PREGUNTA

¿En–qué–punto–se–encuentra–el–expediente–contencioso-administrativo–abierto–por–la–Junta–de–Andalucía–
al–Ayuntamiento–de–Aracena–(Huelva)–por–el–Plan–Parcial–PP5-B?

Parlamento–de–Andalucía,–30–de–julio–de–2014.–
Los–Diputados–del–G.P.–Popular–Andaluz,–
María–Concepción–Sacramento–Villegas–y–

Manuel–Alberto–Fernández–Rodríguez.
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9-14/PE-001735, Pregunta relativa a la cobertura sanitaria en la temporada estival en Ayamonte, Huelva

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Manuel Andrés González Rivera y D. Manuel Alberto Fernán-
dez Rodríguez, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 3 de septiembre de 2014
Orden de publicación de 9 de septiembre de 2014

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los– Ilmos.–Sres.–D.–Manuel–Andrés–González–Rivera– y–D.–Manuel–Alberto–Fernández–Rodríguez,– del–
G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–en–el–artículo–164–y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–
formulan–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–pregunta–con–ruego–de–contestación–escrita–relativa–a–la–cober-
tura–sanitaria–en–la–temporada–estival–en–Ayamonte,–Huelva.

PREGUNTA

¿Qué–cobertura–sanitaria–tiene–prevista–el–Consejo–de–Gobierno–para–la–próxima–temporada–estival–en–el–
municipio–de–Ayamonte?

Parlamento–de–Andalucía,–3–de–julio–de–2014.–
Los–Diputados–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

Manuel–Andrés–González–Rivera–y–
Manuel–Alberto–Fernández–Rodríguez.
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9-14/PE-001736, Pregunta relativa a la cobertura sanitaria en la temporada estival en El Portil, Huelva

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Manuel Andrés González Rivera y Dña. María Dolores López 
Gabarro, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 3 de septiembre de 2014
Orden de publicación de 9 de septiembre de 2014

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los–Ilmos.–Sres.–D.–Manuel–Andrés–González–Rivera–y–Dña.–María–Dolores–López–Gabarro,–del–G.P.–Popular–
Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–en–el–artículo–164–y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formulan–al–
Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–pregunta–con–ruego–de–contestación–escrita–relativa–a–la–cobertura–sanitaria–
en–la–temporada–estival–en–El–Portil,–Huelva.

PREGUNTA

¿Qué–cobertura–sanitaria–tiene–prevista–el–Consejo–de–Gobierno–para–la–próxima–temporada–estival–en–la–
playa–del–Portil?

Parlamento–de–Andalucía,–3–de–julio–de–2014.–
Los–Diputados–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

Manuel–Andrés–González–Rivera–y–
María–Dolores–López–Gabarro.
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9-14/PE-001737, Pregunta relativa a la cobertura sanitaria en la temporada estival en Mazagón, Huelva

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Manuel Andrés González Rivera y Dña. María Dolores López 
Gabarro, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 3 de septiembre de 2014
Orden de publicación de 9 de septiembre de 2014

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los–Ilmos.–Sres.–D.–Manuel–Andrés–González–Rivera–y–Dña.–María–Dolores–López–Gabarro,–del–G.P.–Popular–
Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–en–el–artículo–164–y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formulan–al–
Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–pregunta–con–ruego–de–contestación–escrita–relativa–a–la–cobertura–sanitaria–
en–la–temporada–estival–en–Mazagón,–Huelva.

PREGUNTA

¿Qué–cobertura–sanitaria–tiene–prevista–el–Consejo–de–Gobierno–para–la–próxima–temporada–estival–en–la–
playa–de–Mazagón?

Parlamento–de–Andalucía,–3–de–julio–de–2014.–
Los–Diputados–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

Manuel–Andrés–González–Rivera–y–
María–Dolores–López–Gabarro.
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9-14/PE-001738, Pregunta relativa a la cobertura sanitaria en la temporada estival en El Rompido, 
Huelva

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Manuel Andrés González Rivera y Dña. María Concepción 
Sacramento Villegas, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 3 de septiembre de 2014
Orden de publicación de 9 de septiembre de 2014

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los–Ilmos.–Sres.–D.–Manuel–Andrés–González–Rivera–y–Dña.–María–Concepción–Sacramento–Villegas,–del–
G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–en–el–artículo–164–y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–
formulan–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–pregunta–con–ruego–de–contestación–escrita–relativa–a–la–cober-
tura–sanitaria–en–la–temporada–estival–en–El–Rompido,–Huelva.

PREGUNTA

¿Qué–cobertura–sanitaria–tiene–prevista–el–Consejo–de–Gobierno–para–la–próxima–temporada–estival–en–la–
playa–del–Rompido?

Parlamento–de–Andalucía,–3–de–julio–de–2014.–
Los–Diputados–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

Manuel–Andrés–González–Rivera–y–
María–Concepción–Sacramento–Villegas.
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PREGUNTAS PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

9-14/PE-001739, Pregunta relativa a la cobertura sanitaria en la temporada estival en Punta Umbría, 
Huelva

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Manuel Andrés González Rivera y Dña. María Concepción 
Sacramento Villegas, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 3 de septiembre de 2014
Orden de publicación de 9 de septiembre de 2014

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los–Ilmos.–Sres.–D.–Manuel–Andrés–González–Rivera–y–Dña.–María–Concepción–Sacramento–Villegas,–del–
G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–en–el–artículo–164–y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–
formulan–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–pregunta–con–ruego–de–contestación–escrita–relativa–a–la–cober-
tura–sanitaria–en–la–temporada–estival–en–Punta–Umbría,–Huelva.

PREGUNTA

¿Qué–cobertura–sanitaria–tiene–prevista–el–Consejo–de–Gobierno–para–la–próxima–temporada–estival–en–la–
playa–de–Punta–Umbría?

Parlamento–de–Andalucía,–3–de–julio–de–2014.–
Los–Diputados–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

Manuel–Andrés–González–Rivera–y–
María–Concepción–Sacramento–Villegas.
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PREGUNTAS PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

9-14/PE-001740, Pregunta relativa a la cobertura sanitaria en la temporada estival en Matalascañas, 
Huelva

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Manuel Andrés González Rivera y Dña. María Dolores López 
Gabarro, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 3 de septiembre de 2014
Orden de publicación de 9 de septiembre de 2014

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los–Ilmos.–Sres.–D.–Manuel–Andrés–González–Rivera–y–Dña.–María–Dolores–López–Gabarro,–del–G.P.–Popular–
Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–en–el–artículo–164–y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formulan–al–
Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–pregunta–con–ruego–de–contestación–escrita–relativa–a–la–cobertura–sanitaria–
en–la–temporada–estival–en–Matalascañas,–Huelva.

PREGUNTA

¿Qué–cobertura–sanitaria–tiene–prevista–el–Consejo–de–Gobierno–para–la–próxima–temporada–estival–en–la–
playa–de–Matalascañas?

Parlamento–de–Andalucía,–3–de–julio–de–2014.–
Los–Diputados–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

Manuel–Andrés–González–Rivera–y–
María–Dolores–López–Gabarro.
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9-14/PE-001741, Pregunta relativa a la cobertura sanitaria en la temporada estival en Isla Cristina, 
Huelva

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Manuel Andrés González Rivera y D. Manuel Alberto Fernán-
dez Rodríguez, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 3 de septiembre de 2014
Orden de publicación de 9 de septiembre de 2014

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los– Ilmos.–Sres.–D.–Manuel–Andrés–González–Rivera– y–D.–Manuel–Alberto–Fernández–Rodríguez,– del–
G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–en–el–artículo–164–y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–
formulan–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–pregunta–con–ruego–de–contestación–escrita–relativa–a–la–cober-
tura–sanitaria–en–la–temporada–estival–en–Isla–Cristina,–Huelva.

PREGUNTA

¿Qué–cobertura–sanitaria–tiene–prevista–el–Consejo–de–Gobierno–para–la–próxima–temporada–estival–en–la–
playa–de–Isla–Cristina?

Parlamento–de–Andalucía,–3–de–julio–de–2014.–
Los–Diputados–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

Manuel–Andrés–González–Rivera–y–
Manuel–Alberto–Fernández–Rodríguez.
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9-14/PE-001742, Pregunta relativa al comienzo de las obras de sustitución en el CEIP Manuel Siurot de 
La Palma del Condado, Huelva

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Manuel Andrés González Rivera, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 3 de septiembre de 2014
Orden de publicación de 9 de septiembre de 2014

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El–Ilmo.–Sr.–D.–Manuel–Andrés–González–Rivera,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–en–el–
artículo–164–y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–pregunta–
con–ruego–de–contestación–escrita–relativa–al–comienzo–de–las–obras–de–sustitución–en–el–CEIP–Manuel–Siurot–
de–La–Palma–del–Condado,–Huelva.

PREGUNTA

¿Cuándo–pretende–el–Consejo–de–Gobierno–comenzar–las–obras–de–sustitución–del–edificio–actual–del–CEIP–
Manuel–Siurot–de–La–Palma–del–Condado–(Huelva)?

Parlamento–de–Andalucía,–3–de–julio–de–2014.–
El–Diputado–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

Manuel–Andrés–González–Rivera.
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9-14/PE-001743, Pregunta relativa a la cobertura sanitaria en la temporada estival en La Antilla, Huelva

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Manuel Andrés González Rivera y D. Manuel Alberto Fernán-
dez Rodríguez, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 3 de septiembre de 2014
Orden de publicación de 9 de septiembre de 2014

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los–Ilmos.–Sres.–D.–Manuel–Andrés–González–Rivera–y–D.–Manuel–Alberto–Fernández–Rodríguez,–del–G.P.–
Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–en–el–artículo–164–y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–for-
mulan–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–pregunta–con–ruego–de–contestación–escrita–relativa–a–la–cobertura–
sanitaria–en–la–temporada–estival–en–La–Antilla,–Huelva.

PREGUNTA

¿Qué–cobertura–sanitaria–tiene–prevista–el–Consejo–de–Gobierno–para–la–próxima–temporada–estival–en–la–
playa–de–La–Antilla?

Parlamento–de–Andalucía,–3–de–julio–de–2014.–
Los–Diputados–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

Manuel–Andrés–González–Rivera–y–
Manuel–Alberto–Fernández–Rodríguez.
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9-14/PE-001744, Pregunta relativa a la reforma o construcción de nuevos centros de salud en el muni-
cipio de Almería

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Rosalía Ángeles Espinosa López, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 3 de septiembre de 2014
Orden de publicación de 9 de septiembre de 2014

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La–Ilma.–Sra.–Dña.–Rosalía–Ángeles–Espinosa–López,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–
en–el–artículo–164–y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–
pregunta–con–ruego–de–contestación–escrita–relativa–a–la–reforma–o–construcción–de–nuevos–centros–de–salud–
en–el–municipio–de–Almería.

PREGUNTAS

¿Cuál–es–la–situación–de–los–centros–de–salud–actualmente–en–construcción–o–pendientes–de–reforma–en–
el–municipio–de–Almería?

¿Cuál–es– la–denominación–de–cada–uno–de–ellos,–año–de– inicio–de– las–obras–de–construcción–o–reforma,–
población–a–la–que–tienen–que–atender–y–fecha–prevista–para–su–terminación–y–puesta–en–servicio?

Parlamento–de–Andalucía,–3–de–julio–de–2014.–
La–Diputada–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

Rosalía–Ángeles–Espinosa–López.
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9-14/PE-001745, Pregunta relativa a las subvenciones para equipamiento de playas a los municipios 
costeros de la provincia de Almería

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Rosalía Ángeles Espinosa López, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 3 de septiembre de 2014
Orden de publicación de 9 de septiembre de 2014

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La–Ilma.–Sra.–Dña.–Rosalía–Ángeles–Espinosa–López,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–
en–el–artículo–164–y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–
pregunta–con–ruego–de–contestación–escrita–relativa–a–las–subvenciones–para–equipamiento–de–playas–a–los–
municipios–costeros–de–la–provincia–de–Almería.

PREGUNTAS

¿Qué–subvenciones–se–han–otorgado–por–la–Consejería–de–Turismo–y–Comercio–a–los–municipios–costeros–
de–la–provincia–de–Almería–para–equipamiento–de–playas–durante–la–presente–legislatura?

¿Qué–municipios–concretos–han–recibido–subvenciones,–indicando–fecha,–importe–y–objeto–concreto?

Parlamento–de–Andalucía,–3–de–julio–de–2014.–
La–Diputada–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

Rosalía–Ángeles–Espinosa–López.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTAS PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

9-14/PE-001746, Pregunta relativa al equipamiento de playas en los espacios protegidos andaluces

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Rosalía Ángeles Espinosa López, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 3 de septiembre de 2014
Orden de publicación de 9 de septiembre de 2014

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La–Ilma.–Sra.–Dña.–Rosalía–Ángeles–Espinosa–López,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–
en–el–artículo–164–y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–
pregunta–con–ruego–de–contestación–escrita– relativa–al–equipamiento–de–playas–en– los–espacios–protegidos–
andaluces.

EXPOSICIÓN–DE–MOTIVOS

Los–espacios–protegidos–de–Andalucía–son–un–gran–orgullo–y–riqueza–de–nuestra–tierra.–Lamentablemente–a–
veces–no–se–encuentra–ni–una–simple–papelera–en–sus–playas,–y–ello–a–pesar–de–que–son–visitados–por–miles–de–
personas–cada–verano.–El–Grupo–Parlamentario–Popular–piensa–que–un–equipamiento–mínimo–y–una–correcta–
señalización–contribuirán–a–su–protección–y–puesta–en–valor.

Por–todo–lo–expuesto–con–anterioridad,–formula–la–siguiente

PREGUNTA

¿Tiene–previsto– la–Consejería–de–Turismo–y–Comercio–aprobar– un–plan–especial– para–equipamiento–de–
estos–espacios–de–forma–que–se–respete–su–protección,–los–materiales–propios–de–la–zona–concreta–y–su–inte-
gración–en–el–paisaje?

Parlamento–de–Andalucía,–3–de–julio–de–2014.–
La–Diputada–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

Rosalía–Ángeles–Espinosa–López.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTAS PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

9-14/PE-001747, Pregunta relativa a las subvenciones a las corporaciones locales para equipamiento 
de playas en 2015

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Rosalía Ángeles Espinosa López, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 3 de septiembre de 2014
Orden de publicación de 9 de septiembre de 2014

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La–Ilma.–Sra.–Dña.–Rosalía–Ángeles–Espinosa–López,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–
en–el–artículo–164–y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–
pregunta– con– ruego– de– contestación– escrita– relativa– a– las– subvenciones– a– las– corporaciones– locales– para–
equipamiento–de–playas–en–2015.

PREGUNTA

¿Tiene–previsto–la–Consejería–de–Turismo–y–Comercio–volver–a–subvencionar–la–compra–de–equipamientos–
y–mobiliario–para–las–playas–en–2015?

Parlamento–de–Andalucía,–3–de–julio–de–2014.–
La–Diputada–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

Rosalía–Ángeles–Espinosa–López.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTAS PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

9-14/PE-001748, Pregunta relativa a la evaluación continua del plan de urgencias hospitalarias del 
hospital de Torrecárdenas, en Almería

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Rosalía Ángeles Espinosa López, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 3 de septiembre de 2014
Orden de publicación de 9 de septiembre de 2014

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La–Ilma.–Sra.–Dña.–Rosalía–Ángeles–Espinosa–López,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–
en–el–artículo–164–y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–
pregunta–con–ruego–de–contestación–escrita–relativa–a–la–evaluación–continua–del–plan–de–urgencias–hospita-
larias–del–hospital–de–Torrecárdenas,–en–Almería.

PREGUNTAS

¿Cuándo–se–ha– iniciado– la–aplicación–del–citado–plan–en–el–hospital–Torrecárdenas–y–en–qué–consiste– la–
evaluación–continua–del–plan–anunciada–por–la–consejera?

¿Qué–datos–arrojan–las–evaluaciones–llevadas–a–cabo–y–qué–decisiones–se–van–a–adoptar–en–base–a–las–
evaluaciones?

Parlamento–de–Andalucía,–3–de–julio–de–2014.–
La–Diputada–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

Rosalía–Ángeles–Espinosa–López.



BOLETÍN OFICIAL DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Núm.–522– IX–LEGISLATURA– 17–de–septiembre–de–2014

Pág.–55

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTAS PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

9-14/PE-001749, Pregunta relativa al inicio del plan de urgencias hospitalarias en el hospital de Po-
niente de Almería

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Rosalía Ángeles Espinosa López, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 3 de septiembre de 2014
Orden de publicación de 9 de septiembre de 2014

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La–Ilma.–Sra.–Dña.–Rosalía–Ángeles–Espinosa–López,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–
en–el–artículo–164–y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–
pregunta–con–ruego–de–contestación–escrita–relativa–al–inicio–del–plan–de–urgencias–hospitalarias–en–el–hospital–
de–Poniente–de–Almería.

PREGUNTAS

¿Cuándo–tiene–previsto–la–Consejería–de–Igualdad,–Salud–y–Políticas–Sociales–aplicar–el–plan–de–mejora–de–
las–urgencias–hospitalarias–en–el–hospital–de–Poniente–de–El–Ejido–en–Almería?

¿Va–a–suponer–la–aplicación–de–este–plan–cambios–en–la–estructura–o–equipamiento–del–hospital?

Parlamento–de–Andalucía,–3–de–julio–de–2014.–
La–Diputada–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

Rosalía–Ángeles–Espinosa–López.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTAS PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

9-14/PE-001750, Pregunta relativa al inicio del plan de urgencias hospitalarias en el hospital de La In-
maculada en Huércal Overa, Almería

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Rosalía Ángeles Espinosa López, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 3 de septiembre de 2014
Orden de publicación de 9 de septiembre de 2014

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La–Ilma.–Sra.–Dña.–Rosalía–Ángeles–Espinosa–López,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–
en–el–artículo–164–y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–
pregunta–con–ruego–de–contestación–escrita–relativa–al–inicio–del–plan–de–urgencias–hospitalarias–en–el–hospital–
de–La–Inmaculada–en–Huércal–Overa,–Almería.

PREGUNTAS

¿Cuándo–tiene–previsto–la–Consejería–de–Igualdad,–Salud–y–Políticas–Sociales–aplicar–el–plan–de–mejora–de–
las–urgencias–hospitalarias–en–el–hospital–de–la–Inmaculada–en–Huércal–Overa–en–Almería?

¿Va–a–suponer–la–aplicación–de–este–plan–cambios–en–la–estructura–o–equipamiento–del–hospital?

Parlamento–de–Andalucía,–3–de–julio–de–2014.–
La–Diputada–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

Rosalía–Ángeles–Espinosa–López.



BOLETÍN OFICIAL DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Núm.–522– IX–LEGISLATURA– 17–de–septiembre–de–2014

Pág.–57

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTAS PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

9-14/PE-001751, Pregunta relativa al inicio del plan de urgencias hospitalarias en el hospital de El Toyo, 
Almería

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Rosalía Ángeles Espinosa López, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 3 de septiembre de 2014
Orden de publicación de 9 de septiembre de 2014

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La–Ilma.–Sra.–Dña.–Rosalía–Ángeles–Espinosa–López,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–
en–el–artículo–164–y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–
pregunta–con–ruego–de–contestación–escrita–relativa–al–inicio–del–plan–de–urgencias–hospitalarias–en–el–hospital–
de–El–Toyo,–Almería.

PREGUNTAS

¿Cuándo–tiene–previsto–la–Consejería–de–Igualdad,–Salud–y–Políticas–Sociales–aplicar–el–plan–de–mejora–de–
las–urgencias–hospitalarias–en–el–hospital–de–El–Toyo–en–Almería?

¿Va–a–suponer–la–aplicación–de–este–plan–cambios–en–la–estructura–o–equipamiento–del–hospital?

Parlamento–de–Andalucía,–3–de–julio–de–2014.–
La–Diputada–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

Rosalía–Ángeles–Espinosa–López.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTAS PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

9-14/PE-001752, Pregunta relativa a cambios en la estructura y equipamiento del complejo hospitalario 
Torrecárdenas para poder aplicar el Plan de Mejora de las Áreas de Urgencias Hospitalarias

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Rosalía Ángeles Espinosa López, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 3 de septiembre de 2014
Orden de publicación de 9 de septiembre de 2014

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La–Ilma.–Sra.–Dña.–Rosalía–Ángeles–Espinosa–López,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–
en–el–artículo–164–y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–
pregunta–con–ruego–de–contestación–escrita–relativa–a–cambios–en–la–estructura–y–equipamiento–del–complejo–
hospitalario–Torrecárdenas–para–poder–aplicar–el–Plan–de–Mejora–de–las–Áreas–de–Urgencias–Hospitalarias.

PREGUNTAS

¿Cuándo–se–ha–iniciado–de–forma–efectiva–la–aplicación–del–plan?
¿Ha–supuesto–o– va–a– suponer– la–aplicación–de–este–plan–cambios–en– la–estructura–o–equipamiento–del–

hospital?

Parlamento–de–Andalucía,–3–de–julio–de–2014.–
La–Diputada–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

Rosalía–Ángeles–Espinosa–López.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTAS PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

9-14/PE-001753, Pregunta relativa a la formación específica a los profesionales de urgencias para la 
aplicación del Plan de Mejora en las Áreas de Urgencias Hospitalarias en el complejo hospitalario To-
rrecárdenas, Almería

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Rosalía Ángeles Espinosa López, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 3 de septiembre de 2014
Orden de publicación de 9 de septiembre de 2014

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La–Ilma.–Sra.–Dña.–Rosalía–Ángeles–Espinosa–López,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–
en–el–artículo–164–y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–
pregunta–con–ruego–de–contestación–escrita–relativa–a–la–formación–específica–a–los–profesionales–de–urgencias–
para– la–aplicación–del–Plan–de–Mejora–en– las–Áreas–de–Urgencias–Hospitalarias–en–el–complejo–hospitalario–
Torrecárdenas,–Almería.

PREGUNTAS

¿Qué–tipo–de–formación–específica–se–va–a–proporcionar–a–los–profesionales–sanitarios–del–complejo–hos-
pitalario–Torrecárdenas–para–posibilitar–la–aplicación–del–plan–de–mejora–de–las–urgencias–hospitalarias–de–la–
Consejería–de–Igualdad,–Salud–y–Políticas–Sociales?

¿Qué–tipo–de–formación–se–ofrecerá–a–los–distintos–trabajadores,–qué–coste–tendrá,–cuántos–profesionales–
podrán–acceder–a–ella–y–en–dónde,–cuándo–y–por–quién–se–dará–esa–formación?

Parlamento–de–Andalucía,–3–de–julio–de–2014.–
La–Diputada–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

Rosalía–Ángeles–Espinosa–López.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTAS PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

9-14/PE-001754, Pregunta relativa a la formación específica a los profesionales de urgencias para la 
aplicación del Plan de Mejora en las Áreas de Urgencias Hospitalarias en el complejo hospitalario de 
La Inmaculada de Huércal Overa, Almería

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Rosalía Ángeles Espinosa López, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 3 de septiembre de 2014
Orden de publicación de 9 de septiembre de 2014

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La–Ilma.–Sra.–Dña.–Rosalía–Ángeles–Espinosa–López,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–
en–el–artículo–164–y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–
pregunta–con–ruego–de–contestación–escrita–relativa–a–la–formación–específica–a–los–profesionales–de–urgencias–
para–la–aplicación–del–Plan–de–Mejora–en–las–Áreas–de–Urgencias–Hospitalarias–en–el–complejo–hospitalario–de–
La–Inmaculada–de–Huércal–Overa,–Almería.

PREGUNTAS

¿Qué–tipo–de–formación–específica–se–va–a–proporcionar–a–los–profesionales–sanitarios–del–complejo–hos-
pitalario–de–la–Inmaculada–de–Huércal-Overa,–Almería,–para–posibilitar–la–aplicación–del–plan–de–mejora–de–las–
urgencias–hospitalarias–de–la–Consejería–de–Igualdad,–Salud–y–Políticas–Sociales?

¿Qué–tipo–de–formación–se–ofrecerá–a–los–distintos–trabajadores,–qué–coste–tendrá,–cuántos–profesionales–
podrán–acceder–a–ella–y–en–dónde,–cuándo–y–por–quién–se–dará–esa–formación?

Parlamento–de–Andalucía,–3–de–julio–de–2014.–
La–Diputada–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

Rosalía–Ángeles–Espinosa–López.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTAS PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

9-14/PE-001755, Pregunta relativa a la formación específica a los profesionales de urgencias para la 
aplicación del Plan de Mejora en las Áreas de Urgencias Hospitalarias en el complejo hospitalario de 
Poniente de El Ejido, Almería

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Rosalía Ángeles Espinosa López, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 3 de septiembre de 2014
Orden de publicación de 9 de septiembre de 2014

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La–Ilma.–Sra.–Dña.–Rosalía–Ángeles–Espinosa–López,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–
en–el–artículo–164–y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–
pregunta–con–ruego–de–contestación–escrita–relativa–a–la–formación–específica–a–los–profesionales–de–urgencias–
para– la–aplicación–del–Plan–de–Mejora–en– las–Áreas–de–Urgencias–Hospitalarias–en–el–complejo–hospitalario–
de–Poniente–de–El–Ejido,–Almería.

PREGUNTAS

¿Qué–tipo–de–formación–específica–se–va–a–proporcionar–a–los–profesionales–sanitarios–del–complejo–hospi-
talario–de–El–Poniente–de–El–Ejido,–Almería,–para–posibilitar–la–aplicación–del–plan–de–mejora–de–las–urgencias–
hospitalarias–de–la–Consejería–de–Igualdad,–Salud–y–Políticas–Sociales?

¿Qué–tipo–de–formación–se–ofrecerá–a–los–distintos–trabajadores,–qué–coste–tendrá,–cuántos–profesionales–
podrán–acceder–a–ella–y–en–dónde,–cuándo–y–por–quién–se–dará–esa–formación?

Parlamento–de–Andalucía,–3–de–julio–de–2014.–
La–Diputada–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

Rosalía–Ángeles–Espinosa–López.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTAS PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

9-14/PE-001756, Pregunta relativa a la formación específica a los profesionales de urgencias para la 
aplicación del Plan de Mejora en las Áreas de Urgencias Hospitalarias en el complejo hospitalario de 
El Toyo, Almería

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Rosalía Ángeles Espinosa López, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 3 de septiembre de 2014
Orden de publicación de 9 de septiembre de 2014

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La–Ilma.–Sra.–Dña.–Rosalía–Ángeles–Espinosa–López,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–
en–el–artículo–164–y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–
pregunta–con–ruego–de–contestación–escrita–relativa–a–la–formación–específica–a–los–profesionales–de–urgencias–
para– la–aplicación–del–Plan–de–Mejora–en– las–Áreas–de–Urgencias–Hospitalarias–en–el–complejo–hospitalario–
de–El–Toyo,–Almería.

PREGUNTAS

¿Qué–tipo–de–formación–específica–se–va–a–proporcionar–a–los–profesionales–sanitarios–del–complejo–hos-
pitalario–de–El–Toyo,–Almería,–para–posibilitar–la–aplicación–del–plan–de–mejora–de–las–urgencias–hospitalarias–
de–la–Consejería–de–Igualdad,–Salud–y–Políticas–Sociales?

¿Qué–tipo–de–formación–se–ofrecerá–a–los–distintos–trabajadores,–qué–coste–tendrá–cuántos–profesionales–
podrán–acceder–a–ella–y–en–dónde,–cuándo–y–por–quien–se–dará–esa–formación?

Parlamento–de–Andalucía,–3–de–julio–de–2014.–
La–Diputada–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

Rosalía–Ángeles–Espinosa–López.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTAS PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

9-14/PE-001757, Pregunta relativa al IES Palomares en Palomares del Río, Sevilla

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Patricia del Pozo Fernández, D. Rafael Javier Salas Machu-
ca y Dña. Carolina González Vigo, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 3 de septiembre de 2014
Orden de publicación de 9 de septiembre de 2014

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los–Ilmos.–Sres.–Dña.–Patricia–del–Pozo–Fernández,–D.–Rafael–Javier–Salas–Machuca–y–Dña.–Carolina–Gon-
zález–Vigo,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–en–el–artículo–164–y–siguientes–del–Reglamento–
de– la–Cámara,– formulan– al–Consejo– de–Gobierno– la– siguiente– pregunta– con– ruego–de– contestación– escrita–
relativa–al–IES–Palomares–en–Palomares–del–Río,–Sevilla.

PREGUNTA

¿Puede– garantizar– la–Consejería– de–Educación,–Cultura– y–Deporte– que– las– obras– necesarias– en– el– IES–
Palomares,– en–Palomares–del–Río,– para– acoger– una– línea– completa– de– Infantil– y–Primaria– proveniente– del–
CEIP–La–Regüela,–del–mismo–municipio,–estarán– listas–para–el–próximo–curso–2014-2015,– tal– y–como–se–ha–
acordado–en–reciente–reunión–entre–la–Administración–autonómica,–la–Dirección–del–Centro–y–representantes–
de–los–padres–y–madres–de–los–alumnos?

Parlamento–de–Andalucía,–4–de–julio–de–2014.–
Los–Diputados–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

Patricia–del–Pozo–Fernández,–
Rafael–Javier–Salas–Machuca–y–

Carolina–González–Vigo.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTAS PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

9-14/PE-001758, Pregunta relativa a la deuda con empresas

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Patricia del Pozo Fernández y D. Rafael Javier Salas Ma-
chuca, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 3 de septiembre de 2014
Orden de publicación de 9 de septiembre de 2014

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los–Ilmos.–Sres.–Dña.–Patricia–del–Pozo–Fernández–y–D.–Rafael–Javier–Salas–Machuca,–del–G.P.–Popular–
Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–en–el–artículo–164–y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formulan–al–
Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–pregunta–con–ruego–de–contestación–escrita–relativa–a–la–deuda–con–empresas.

PREGUNTA

¿Cuándo–tiene–previsto–la–Administración–autonómica–pagar–a–proveedores–la–deuda–que–mantiene–desde–
hace–años,–cuyas–facturas–afectan–a–casi–todas–las–consejerías–y–organismos–dependientes?

Parlamento–de–Andalucía,–4–de–julio–de–2014.–
Los–Diputados–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

Patricia–del–Pozo–Fernández–y–
Rafael–Javier–Salas–Machuca.



BOLETÍN OFICIAL DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Núm.–522– IX–LEGISLATURA– 17–de–septiembre–de–2014

Pág.–65

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTAS PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

9-14/PE-001759, Pregunta relativa a la actuación en el puente romano de Villa del Río, Córdoba

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Adolfo Manuel Molina Rascón, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 3 de septiembre de 2014
Orden de publicación de 9 de septiembre de 2014

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El–Ilmo.–Sr.–D.–Adolfo–Manuel–Molina–Rascón,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–en–el–
artículo–164–y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–pregunta–
con–ruego–de–contestación–escrita–relativa–a–la–actuación–en–el–puente–romano–de–Villa–del–Río,–Córdoba.

EXPOSICIÓN–DE–MOTIVOS

El– puente– romano– de– Villa– del– Río,– catalogado– como– Bien– de– Interés– Cultural– desde– el– año– 1931,– se–
encuentra–en–la–actualidad–en–un–lamentable–estado–de–conservación–que–pone–en–peligro–la–propia–existencia–
de–dicho–monumento.

Por–todo–lo–expuesto–con–anterioridad,–formula–las–siguientes

PREGUNTAS

¿Tiene–prevista–el–Gobierno–autonómico–alguna–actuación–en–el–puente–romano–de–Villa–del–Río–(Córdoba)?
Si–es–así,–¿qué–tipo–de–actuación–y–qué–calendario–sería–el–previsto–para–la–misma?

Parlamento–de–Andalucía,–3–de–julio–de–2014.–
El–Diputado–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

Adolfo–Manuel–Molina–Rascón.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTAS PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

9-14/PE-001760, Pregunta relativa a la titularidad del puente romano sobre el arroyo Guadalbarbo, 
Córdoba

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Adolfo Manuel Molina Rascón, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 3 de septiembre de 2014
Orden de publicación de 9 de septiembre de 2014

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El–Ilmo.–Sr.–D.–Adolfo–Manuel–Molina–Rascón,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–en–el–
artículo–164–y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–pregunta–
con–ruego–de–contestación–escrita–relativa–a–la–titularidad–del–puente–romano–sobre–el–arroyo–Guadalbarbo,–
Córdoba.

PREGUNTA

¿Se–encuentra– incluido–el–puente–romano–sobre–el–arroyo–Guadalbarbo–en–Córdoba–en–el– inventario–de–
bienes–culturales–de–la–Junta–de–Andalucía?

Parlamento–de–Andalucía,–3–de–julio–de–2014.–
El–Diputado–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

Adolfo–Manuel–Molina–Rascón.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTAS PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

9-14/PE-001761, Pregunta relativa a la atención a pacientes transplantados de riñón y páncreas-riñón 
residentes en áreas de gestión sanitaria cuyo hospital de referencia sea un nivel 2

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Carolina González Vigo, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 3 de septiembre de 2014
Orden de publicación de 9 de septiembre de 2014

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La–Ilma.–Sra.–Dña.–Carolina–González–Vigo,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–en–el–artí-
culo–164–y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–pregunta–
con–ruego–de–contestación–escrita–relativa–a–la–atención–a–pacientes–transplantados–de–riñón–y–páncreas-riñón–
residentes–en–áreas–de–gestión–sanitaria–cuyo–hospital–de–referencia–sea–un–nivel–2.

EXPOSICIÓN–DE–MOTIVOS

La–complicada–situación–de–los–pacientes–que–han–recibido–un–trasplante–de–riñón–o–de–páncreas-riñón–en–
Andalucía,–y–que–pertenecen–a–áreas–de–gestión–sanitaria–donde–el–hospital–de–referencia–no–tiene–la–espe-
cialidad–de–nefrología–reclama–una–solución–urgente.

Estos– pacientes– trasplantados– que– viven– dentro– de– una– zona– de– influencia– del– AGS,– cuyo– hospital– de–
referencia–no–tenga–dicha–especialidad,–están–en–situación–desfavorecida–respecto–al–resto–de–pacientes–que–
pertenezcan–a–los–otros–dos–hospitales–denominados–nivel–1.–Son–obligatoriamente–derivados–a–los–hospitales–
donde–fueron–trasplantados,–ya–sea–Málaga–o–Córdoba

Estos– pacientes– concretamente– no– pueden– ingresar– en– hospitales– de– su– misma– provincia– nivel– 1– por–
urgencias,–salvo–que–el–problema–de–salud–que–presenten–se–refiera–al–riñón–o–al–páncreas–que–les–ha–sido–
trasplantado,–cosa–que–como–enfermos–no–pueden–nunca–saber–sin–un–diagnóstico–inicial.

Tampoco–desde–atención–primaria,–por–el–médico–de–familia–que–le–corresponde,–pueden–ser–derivados–a–
dichos–hospitales,–aun–cuando–presenten–un–problema–renal.

De–vivir–en–una–zona–de–influencia–de–un–hospital–nivel–1,–nada–de–esto–nos–ocurriría.
Por–todo–lo–expuesto–con–anterioridad,–formula–la–siguiente
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PREGUNTA

¿Qué–medida–va–a–adoptar–la–Consejería–de–Igualdad,–Salud–y–Política–Social–para–garantizar–que–cualquier–
ciudadano–andaluz,–viva–en–el–lugar–que–viva,–reciba–la–misma–prestación–sanitaria?

Parlamento–de–Andalucía,–3–de–julio–de–2014.–
La–Diputada–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

Carolina–González–Vigo.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTAS PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

9-14/PE-001763, Pregunta relativa a las inversiones previstas en las obras de saneamiento y depuración

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Antonio Sanz Cabello, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 3 de septiembre de 2014
Orden de publicación de 9 de septiembre de 2014

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El–Ilmo.–Sr.–D.–Antonio–Sanz–Cabello,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–en–el–artículo–164–
y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–pregunta–con–ruego–
de–contestación–escrita–relativa–a–las–inversiones–previstas–en–las–obras–de–saneamiento–y–depuración.

PREGUNTA

¿Cuáles–son–las–obras–de–saneamiento–y–depuración–en–las–que–la–Consejería–de–Medio–Ambiente–y–Orde-
nación–del–Territorio–tiene–previsto–invertir–un–total–de–37.39–millones–de–euros–durante–al–año–2014,–indicando–
en–qué–consiste–cada–proyecto–y–coste–del–mismo?

Parlamento–de–Andalucía,–25–de–junio–de–2014.–
El–Diputado–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

Antonio–Sanz–Cabello.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTAS PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

9-14/PE-001764, Pregunta relativa a las inversiones en saneamiento y depuración en la provincia de 
Cádiz

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Antonio Sanz Cabello, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 3 de septiembre de 2014
Orden de publicación de 9 de septiembre de 2014

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El–Ilmo.–Sr.–D.–Antonio–Sanz–Cabello,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–en–el–artículo–164–
y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–pregunta–con–ruego–
de–contestación–escrita–relativa–a–las–inversiones–en–saneamiento–y–depuración–en–la–provincia–de–Cádiz.

EXPOSICIÓN–DE–MOTIVOS

La–Consejería–de–Medio–Ambiente–y–Ordenación–del–Territorio–ha–invertido–17.55–millones–de–euros–durante–
el–año–2013–en–obras–de–saneamiento–y–depuración–en–la–provincia–de–Cádiz.

Por–todo–lo–expuesto–con–anterioridad,–formula–las–siguientes

PREGUNTAS

¿En–qué–obras–concretas–se–ha–invertido–durante–el–año–2013?
¿En–qué–ha–consistido–cada–una–de–las–actuaciones–llevadas–a–cabo–y–coste–de–las–mismas?
¿En–qué–situación–se–encuentra–actualmente–cada–uno–de–los–proyectos?

Parlamento–de–Andalucía,–25–de–junio–de–2014.–
El–Diputado–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

Antonio–Sanz–Cabello.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTAS PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

9-14/PE-001765, Pregunta relativa a la ampliación del CEIP Blanca de los Ríos de Algeciras, Cádiz

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Antonio Sanz Cabello, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 3 de septiembre de 2014
Orden de publicación de 9 de septiembre de 2014

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El–Ilmo.–Sr.–D.–Antonio–Sanz–Cabello,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–en–el–artículo–164–
y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–pregunta–con–ruego–
de–contestación–escrita–relativa–a–la–ampliación–del–CEIP–Blanca–de–los–Ríos–de–Algeciras,–Cádiz.

PREGUNTAS

¿En–qué–situación–se–encuentra–actualmente–el–proyecto–de–ampliación–del–CEIP–Blanca–de–los–Ríos,–en–
Algeciras–(Cádiz)?

¿Cuál–es–la–inversión–prevista–total–en–este–proyecto–y–el–presupuesto–con–que–cuenta–para–el–año–2014?
¿Cuándo–comenzarán– las–obras–y–plazo–previsto–de–puesta–en–marcha–de– las–nuevas– instalaciones–del–

citado–CEIP?

Parlamento–de–Andalucía,–4–de–julio–de–2014.–
El–Diputado–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

Antonio–Sanz–Cabello.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTAS PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

9-14/PE-001766, Pregunta relativa a la ampliación del CEIP San José Obrero de Jerez, Cádiz

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Antonio Sanz Cabello, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 3 de septiembre de 2014
Orden de publicación de 9 de septiembre de 2014

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El–Ilmo.–Sr.–D.–Antonio–Sanz–Cabello,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–en–el–artículo–164–
y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–pregunta–con–ruego–
de–contestación–escrita–relativa–a–la–ampliación–del–CEIP–San–José–Obrero–de–Jerez,–Cádiz.

PREGUNTAS

¿En–qué–situación–se–encuentra–actualmente–el–proyecto–de–ampliación–del–CEIP–San–José–Obrero–de–Jerez–
de–la–Frontera–en–Cádiz?

¿Cuál–es–la–inversión–prevista–total–en–este–proyecto–y–el–presupuesto–con–que–cuenta–para–el–año–2014?
¿Cuándo–comenzarán– las–obras–y–plazo–previsto–de–puesta–en–marcha–de– las–nuevas– instalaciones–del–

citado–CEIP?

Parlamento–de–Andalucía,–4–de–julio–de–2014.–
El–Diputado–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

Antonio–Sanz–Cabello.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTAS PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

9-14/PE-001767, Pregunta relativa al nuevo centro de educación infantil y primaria en Algeciras, Cádiz

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Antonio Sanz Cabello, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 3 de septiembre de 2014
Orden de publicación de 9 de septiembre de 2014

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El–Ilmo.–Sr.–D.–Antonio–Sanz–Cabello,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–en–el–artículo–164–
y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–pregunta–con–ruego–
de–contestación–escrita–relativa–al–nuevo–centro–de–educación–infantil–y–primaria–en–Algeciras,–Cádiz.

PREGUNTAS

¿En–qué–situación–se–encuentra–actualmente–el–proyecto–de–construcción–de–un–nuevo–CEIP–en– la–zona–
de–Pajarete–en–Algeciras–(Cádiz)?

¿Cuál–es–la–inversión–total–de–este–proyecto–y–el–presupuesto–con–que–cuenta–para–el–año–2014?
¿Cuándo–comenzarán–las–obras–y–cuál–es–el–plazo–previsto–de–puesta–en–marcha–del–nuevo–CEIP?

Parlamento–de–Andalucía,–4–de–julio–de–2014.–
El–Diputado–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

Antonio–Sanz–Cabello.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTAS PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

9-14/PE-001768, Pregunta relativa al nuevo centro de educación infantil y primaria de Casines en Puer-
to Real, Cádiz

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Antonio Sanz Cabello, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 3 de septiembre de 2014
Orden de publicación de 9 de septiembre de 2014

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El–Ilmo.–Sr.–D.–Antonio–Sanz–Cabello,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–en–el–artículo–164–y–
siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–pregunta–con–ruego–de–
contestación–escrita–relativa–al–nuevo–centro–de–educación–infantil–y–primaria–de–Casines–en–Puerto–Real,–Cádiz.

PREGUNTA

¿En–qué–situación–se–encuentra–actualmente–el–proyecto–de–construcción–de–un–nuevo–centro–de–Educación–
Infantil–y–Primaria–en–la–zona–de–Casines–en–Puerto–Real–(Cádiz)?

¿Cuál–es–la–inversión–prevista–total–en–este–proyecto–y–el–presupuesto–con–que–cuenta–para–el–año–2014?
¿Cuándo–comenzarán– las–obras–y–plazo–previsto–de–puesta–en–marcha–de– las–nuevas– instalaciones–del–

citado–CEIP?

Parlamento–de–Andalucía,–4–de–julio–de–2014.–
El–Diputado–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

Antonio–Sanz–Cabello.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTAS PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

9-14/PE-001769, Pregunta relativa al nuevo conservatorio profesional de música Paco de Lucía, en 
Algeciras, Cádiz

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Antonio Sanz Cabello, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 3 de septiembre de 2014
Orden de publicación de 9 de septiembre de 2014

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El–Ilmo.–Sr.–D.–Antonio–Sanz–Cabello,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–en–el–artículo–164–y–
siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–pregunta–con–ruego–de–
contestación–escrita–relativa–al–nuevo–conservatorio–profesional–de–música–Paco–de–Lucía,–en–Algeciras,–Cádiz.

PREGUNTAS

¿En–qué–situación–se–encuentra–actualmente–el–proyecto–de–construcción–del–nuevo–conservatorio–profe-
sional–de–música–Paco–de–Lucía–en–Algeciras–(Cádiz)?

¿Cuál–es–la–inversión–prevista–total–en–este–proyecto–y–el–presupuesto–con–que–cuenta–para–el–año–2014?
¿Cuándo–comenzarán–las–obras–y–plazo–previsto–de–puesta–en–marcha–del–nuevo–conservatorio?

Parlamento–de–Andalucía,–4–de–julio–de–2014.–
El–Diputado–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

Antonio–Sanz–Cabello.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTAS PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

9-14/PE-001770, Pregunta relativa al nuevo instituto de enseñanza secundaria en la Granja, en Jerez 
de la Frontera, Cádiz

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Antonio Sanz Cabello, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 3 de septiembre de 2014
Orden de publicación de 9 de septiembre de 2014

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El–Ilmo.–Sr.–D.–Antonio–Sanz–Cabello,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–en–el–artículo–164–
y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–pregunta–con–ruego–
de– contestación– escrita– relativa– al– nuevo– instituto– de– enseñanza– secundaria– en– la–Granja,– en– Jerez– de– la–
Frontera,–Cádiz.

PREGUNTAS

¿En–qué–situación–se–encuentra–actualmente–el–proyecto–de–construcción–de–un–nuevo–instituto–de–ense-
ñanza–secundaria–la–zona–de–la–Granja–en–Jerez–de–la–Frontera–(Cádiz)?

¿Cuál–es–la–inversión–total–para–este–proyecto–y–el–presupuesto–con–que–cuenta–para–el–año–2014?
¿Cuándo–comenzarán–las–obras–y–cuál–es–el–plazo–previsto–de–puesta–en–marcha–del–nuevo–IES?

Parlamento–de–Andalucía,–4–de–julio–de–2014.–
El–Diputado–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

Antonio–Sanz–Cabello.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTAS PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

9-14/PE-001771, Pregunta relativa a las obras en el CEIP Antonio de Nebrija de Jerez de la Frontera, 
Cádiz

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Antonio Sanz Cabello, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 3 de septiembre de 2014
Orden de publicación de 9 de septiembre de 2014

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El–Ilmo.–Sr.–D.–Antonio–Sanz–Cabello,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–en–el–artículo–164–
y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–pregunta–con–ruego–
de–contestación–escrita–relativa–a–las–obras–en–el–CEIP–Antonio–de–Nebrija–de–Jerez–de–la–Frontera,–Cádiz.

PREGUNTAS

¿En–qué–consisten–las–obras–previstas–en–el–CEIP–Antonio–de–Nebrija–de–Jerez–de–la–Frontera?
¿En–qué–situación–se–encuentra–actualmente–este–proyecto?
¿Cuándo–comenzarán–las–obras–y–cuál–es–el–plazo–previsto–de–finalización–de–las–mismas?

Parlamento–de–Andalucía,–4–de–julio–de–2014.–
El–Diputado–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

Antonio–Sanz–Cabello.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTAS PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

9-14/PE-001772, Pregunta relativa a las obras en el CEIP Blas Infante de Trebujena, Cádiz

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Antonio Sanz Cabello, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 3 de septiembre de 2014
Orden de publicación de 9 de septiembre de 2014

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El–Ilmo.–Sr.–D.–Antonio–Sanz–Cabello,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–en–el–artículo–164–
y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–pregunta–con–ruego–
de–contestación–escrita–relativa–a–las–obras–en–el–CEIP–Blas–Infante–de–Trebujena,–Cádiz.

PREGUNTAS

¿En–qué–consisten–las–obras–previstas–en–el–CEIP–Blas–Infante–de–Trebujena–(Cádiz)?
¿En–qué–situación–se–encuentra–actualmente–este–proyecto?
¿Cuándo–comenzarán–las–obras–y–cuál–es–el–plazo–previsto–de–finalización–de–las–mismas?

Parlamento–de–Andalucía,–4–de–julio–de–2014.–
El–Diputado–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

Antonio–Sanz–Cabello.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTAS PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

9-14/PE-001773, Pregunta relativa a las obras en el CEIP Tomasa Pinilla de Jerez de la Frontera, Cádiz

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Antonio Sanz Cabello, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 3 de septiembre de 2014
Orden de publicación de 9 de septiembre de 2014

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El–Ilmo.–Sr.–D.–Antonio–Sanz–Cabello,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–en–el–artículo–164–
y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–pregunta–con–ruego–
de–contestación–escrita–relativa–a–las–obras–en–el–CEIP–Tomasa–Pinilla–de–Jerez–de–la–Frontera,–Cádiz.

PREGUNTAS

¿En–qué–consisten–las–obras–previstas–en–el–CEIP–Tomasa–Pinilla–de–Jerez–de–la–Frontera?
¿En–qué–situación–se–encuentra–actualmente–este–proyecto?
¿Cuándo–comenzarán–las–obras–y–cuál–es–el–plazo–previsto–de–finalización–de–las–mismas?

Parlamento–de–Andalucía,–4–de–julio–de–2014.–
El–Diputado–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

Antonio–Sanz–Cabello.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTAS PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

9-14/PE-001774, Pregunta relativa a las obras en la escuela infantil Guadalete de Puerto Serrano, Cádiz

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Antonio Sanz Cabello, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 3 de septiembre de 2014
Orden de publicación de 9 de septiembre de 2014

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El–Ilmo.–Sr.–D.–Antonio–Sanz–Cabello,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–en–el–artículo–164–
y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–pregunta–con–ruego–
de–contestación–escrita–relativa–a–las–obras–en–la–escuela–infantil–Guadalete–de–Puerto–Serrano,–Cádiz.

PREGUNTAS

¿En–qué–consisten–las–obras–previstas–en–la–escuela–infantil–Guadalete–de–Puerto–Serrano–(Cádiz)?
¿En–qué–situación–se–encuentra–actualmente–este–proyecto?
¿Cuándo–comenzarán–las–obras–y–cuál–es–el–plazo–previsto–de–finalización–de–las–mismas?

Parlamento–de–Andalucía,–4–de–julio–de–2014.–
El–Diputado–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

Antonio–Sanz–Cabello.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTAS PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

9-14/PE-001775, Pregunta relativa a las obras en el instituto de enseñanza secundaria Baelo Claudia 
de Tarifa, Cádiz

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Antonio Sanz Cabello, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 3 de septiembre de 2014
Orden de publicación de 9 de septiembre de 2014

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El–Ilmo.–Sr.–D.–Antonio–Sanz–Cabello,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–en–el–artículo–164–
y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–pregunta–con–ruego–
de–contestación–escrita–relativa–a–las–obras–en–el–instituto–de–enseñanza–secundaria–Baelo–Claudia–de–Tarifa,–
Cádiz.

PREGUNTAS

¿En–qué–consisten–las–obras–previstas–en–el– instituto–de–enseñanza–secundaria–Baelo–Claudia–de–Tarifa–
(Cádiz)?

¿En–qué–situación–se–encuentra–actualmente–este–proyecto?
¿Cuándo–comenzarán–las–obras–y–cuál–es–el–plazo–previsto–de–finalización–de–las–mismas?

Parlamento–de–Andalucía,–4–de–julio–de–2014.–
El–Diputado–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

Antonio–Sanz–Cabello.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTAS PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

9-14/PE-001776, Pregunta relativa al cumplimiento del Decreto Ley 7/2013 en la provincia de Jaén

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Juan Serrano Jódar, del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convo-
catoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 3 de septiembre de 2014
Orden de publicación de 9 de septiembre de 2014

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El– Ilmo.–Sr.–D.– Juan–Serrano–Jódar,–del–G.P.– Izquierda–Unida–Los–Verdes-Convocatoria–por–Andalucía,–
con–arreglo–a–lo–previsto–en–el–artículo–164–y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–al–Consejo–
de–Gobierno– la–siguiente–pregunta–con– ruego–de–contestación–escrita– relativa–al– cumplimiento–del–Decreto–
Ley–7/2013–en–la–provincia–de–Jaén.

EXPOSICIÓN–DE–MOTIVOS

La–disposición–final–dos–del–Decreto–Ley–7/2013,–de–30–de–abril,–de–medidas–extraordinarias–y–urgentes–
para–la–lucha–contra–la–exclusión–social–en–Andalucía,–establece–las–medidas–necesarias–para–dotar–de–mayor–
agilidad–administrativa–el–procedimiento–para–la–concesión–del–Ingreso–Mínimo–de–Solidaridad–en–Andalucía–
establecido–en–el–Decreto–2/1999,–que–regula–la–creación–del–Programa–de–Solidaridad–de–los–Andaluces–para–
la–Erradicación–de–la–Marginación–y–la–Desigualdad–en–Andalucía.

En–la–provincia–de–Jaén–no–se–está–reuniendo–la–comisión–de–valoración,–no–cumpliéndose–el–plazo–efectivo–
para–la–concesión–de–resoluciones–según–lo–previsto–en–el–decreto.

Por–todo–lo–expuesto–con–anterioridad,–formula–la–siguiente

PREGUNTA

¿Qué–medidas–tiene–previstas–ejecutar–el–Consejo–de–Gobierno–para–que–se–cumpla–el–decreto–y–se–pro-
ceda–a–emitir–las–resoluciones–de–valoración?

Parlamento–de–Andalucía,–4–de–julio–de–2014.–
El–Diputado–del–G.P.–Izquierda–Unida–Los–Verdes-–

Convocatoria–por–Andalucía,–
Juan–Serrano–Jódar.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTAS PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

9-14/PE-001777, Pregunta relativa a proyectos logísticos en Bailén, Andújar y Linares, Jaén

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Juan Serrano Jódar, del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convo-
catoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 3 de septiembre de 2014
Orden de publicación de 9 de septiembre de 2014

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El–Ilmo.–Sr.–D.–Juan–Serrano–Jódar,–del–G.P.–Izquierda–Unida–Los–Verdes-Convocatoria–por–Andalucía,–con–
arreglo–a–lo–previsto–en–el–artículo–164–y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–a–la–Consejera–de–
Fomento–y–Vivienda–la–siguiente–pregunta–con–ruego–de–contestación–escrita–relativa–a–proyectos–logísticos–
en–Bailén,–Andújar–y–Linares,–Jaén.

EXPOSICIÓN–DE–MOTIVOS

El–corredor– ferroviario–central–en–su–diseño–en–Andalucía–contemplaba– la–oportunidad–de–negocios–y–el–
impulso–del–potencial–en–comunicaciones–de–la–provincia–de–Jaén–a–través–de–las–áreas–para–el–transporte–de–
mercancías–de–Bailén,–Andújar–y–Linares.

Por–todo–lo–expuesto–con–anterioridad,–formula–la–siguiente

PREGUNTA

¿En–qué–situación–se–encuentran–estos–proyectos–logísticos–de–Bailén,–Andújar–y–Linares–en–la–provincia–
de–Jaén?

Parlamento–de–Andalucía,–4–de–julio–de–2014.–
El–Diputado–del–G.P.–Izquierda–Unida–Los–Verdes-–

Convocatoria–por–Andalucía,–
Juan–Serrano–Jódar.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTAS PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

9-14/PE-001778, Pregunta relativa a la planta de tratamiento integral de residuos industriales en Mures

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Juan Serrano Jódar, del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convo-
catoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 3 de septiembre de 2014
Orden de publicación de 9 de septiembre de 2014

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El– Ilmo.–Sr.–D.– Juan–Serrano–Jódar,–del–G.P.– Izquierda–Unida–Los–Verdes-Convocatoria–por–Andalucía,–
con–arreglo–a–lo–previsto–en–el–artículo–164–y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–al–Consejo–de–
Gobierno–la–siguiente–pregunta–con–ruego–de–contestación–escrita–relativa–a–la–planta–de–tratamiento–integral–
de–residuos–industriales–en–Mures.

EXPOSICIÓN–DE–MOTIVOS

En–el–año–2007–se–publica–en–el–BOP–de–Jaén–la–admisión–a–trámite–del–proyecto–de–actuación–en–suelo–
no–urbanizable–para–construcción–e–instalación–de–planta–de–tratamiento–integral–de–residuos–industriales–con–
aprovechamiento–energético,–en–la–carretera–local–JV-2245–de–Alcalá-Mures.

El–proyecto–de–Mures–consiste–en–una–instalación–para–la–valorización–de–unas–15.000–toneladas/año–de–
residuos– industriales–con–aprovechamiento–energético–y–producción–de–electricidad.–El–promotor–solicitó–su–
inclusión–en–el–Registro–Administrativo–de–Instalaciones–de–Producción–de–Energía–Eléctrica,–en–régimen–espe-
cial,–y–obtuvo–administrativamente–la–aprobación–del–proyecto–por–parte–de–la–Delegación–Provincial–de–Jaén–
de–la–Consejería–de–Innovación–Ciencia–y–Empresa–en–2008.–Concediéndole–el–Programa–de–Incentivos–para–
el–Desarrollo–Energético–Sostenible–de–Andalucía–a–través–del–consejo–rector–una–subvención–de–1.082.332–
euros,–para–una–inversión–de–12.228.776–de–la–ejecución–del–proyecto.

Por–todo–lo–expuesto–con–anterioridad,–formula–las–siguientes

PREGUNTAS

¿En–qué–situación–se–encuentra–el–proyecto–para–la–construcción–e–instalación–de–la–planta–de–tratamiento–
integral–de–residuos–industriales–en–la–localidad–de–Mures?
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¿Se– ha– subvencionado– alguna– cantidad– del– incentivo– concedido– por– la– Junta– de– Andalucía– para– este–
proyecto–en–el–año–2008?

Parlamento–de–Andalucía,–4–de–julio–de–2014.–
El–Diputado–del–G.P.–Izquierda–Unida–Los–Verdes-–

Convocatoria–por–Andalucía,–
Juan–Serrano–Jódar.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTAS PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

9-14/PE-001779, Pregunta relativa al recorte de los servicios de asistencia médico-sanitaria en los 
traslados

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Patricia del Pozo Fernández, D. Rafael Javier Salas Machu-
ca y Dña. Ana María Corredera Quintana, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 3 de septiembre de 2014
Orden de publicación de 9 de septiembre de 2014

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los–Ilmos.–Sres.–Dña.–Patricia–del–Pozo–Fernández,–D.–Rafael–Javier–Salas–Machuca–y–Dña.–Ana–María–
Corredera–Quintana,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–en–el–artículo–164–y–siguientes–del–
Reglamento–de–la–Cámara,–formulan–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–pregunta–con–ruego–de–contestación–
escrita–relativa–al–recorte–de–los–servicios–de–asistencia–médico-sanitaria–en–los–traslados.

PREGUNTAS

¿Qué–motivos–han–llevado–a–la–Consejería–de–Igualdad,–Salud–y–Políticas–Sociales,–a–través–de–la–Empresa–
Pública–de–Emergencias–Sanitarias,–a–recortar– los–servicios–a–las–tres–subcontratas–que–realizan–el–servicio–
de–asistencia–médico-sanitaria–en–los–traslados–entre–centros–sanitarios–de–pacientes–críticos–adultos,–pediá-
tricos–y–neonatales–en– la–Comunidad–Autónoma–de–Andalucía,– lo–que–ha–motivado– la– falta–de–UVI–móviles,–
equipos–de–enfermería–y–personal–necesario–para–garantizar–el–servicio–debidamente–en–Andalucía,–además–
de–numerosos–despidos?

¿Para–cuándo–tiene–previsto–restablecerlo–de–nuevo–en–su–integridad?

Parlamento–de–Andalucía,–4–de–julio–de–2014.–
Los–Diputados–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

Patricia–del–Pozo–Fernández,–
Rafael–Javier–Salas–Machuca–y–
Ana–María–Corredera–Quintana.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTAS PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

9-14/PE-001780, Pregunta relativa a la propuesta de declaración de Parque Nacional de las Sierras de 
las Nieves y Bermejas en la provincia de Málaga

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Dolores Quintana Campos, del G.P. Izquierda Unida Los 
Verdes-Convocatoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 3 de septiembre de 2014
Orden de publicación de 9 de septiembre de 2014

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La–Ilma.–Sra.–Dña.–María–Dolores–Quintana–Campos,–del–G.P.–Izquierda–Unida–Los–Verdes-Convocatoria–por–
Andalucía,–con–arreglo–a–lo–previsto–en–el–artículo–164–y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–a–
la–Consejera–de–Medio–Ambiente–y–Ordenación–del–Territorio–la–siguiente–pregunta–con–ruego–de–contestación–
escrita–relativa–a–la–propuesta–de–declaración–de–Parque–Nacional–de–las–Sierras–de–las–Nieves–y–Bermejas–
en–la–provincia–de–Málaga.

EXPOSICIÓN–DE–MOTIVOS

La– federación–malagueña–de–Ecologistas–en–Acción,–como–parte–de–una–plataforma–de–expertos,–viene–
promoviendo–la–declaración–de–parque–nacional–al–conjunto–de–las–llamadas–Sierras–Bermejas–(llamadas–así–
por– su– litología–peridotítica),– entre– las– cuales–está– la– propia–Sierra–Bermeja– (actualmente–declarada– como–
paraje–natural),–además–de–las–sierras–Palmitera–y–Real,–que–limitan–al–este–con–el–Parque–Natural–Sierra–de–
las–Nieves.–Esta–propuesta–ha–recibido–diversas–adhesiones–de–numerosos–científicos–especialistas–en–fauna,–
flora–y–geología–de–la–zona,–y–entre–6.000–y–7.000–ciudadanos–que–la–apoyan–con–su–firma,–y–cuya–memoria–
justificativa–se–entregaba–el–28–de–julio–de–2008–dirigida–a–la–Delegación–Provincial–de–Medio–Ambiente.

Según–respuesta–de– la–Consejería–de–Medio–Ambiente–y–Ordenación–del–Territorio–a–preguntas–de–este–
grupo– sobre– la– futura– declaración– del– Parque–Natural– de– la– Sierra– de– las–Nieves,– como– parque– nacional,–
confirma–«que–es–un–objetivo–de– la–Junta–de–Andalucía–que– la–conclusión–de– los– trámites–para–esta– futura–
área–de–protección,–que–ocupará–parte–de–los–términos–municipales–de–Alozaina,–Benahavís,–Casarabonela,–
El–Burgo,–Guaro,–Istán,–Monda,–Ojén,–Parauta,–Ronda,–Tolox–y–Yunquera,–finalice–antes–de–que–acabe–esta–
legislatura–que–concluye–en–2016,–de–modo–que–las–Cortes–Generales–puedan–declarar–la–Sierra–de–las–Nieves–
como–el–decimosexto–parque–nacional–de–España»,–al– tiempo–que–«una–apuesta–por– la–sostenibilidad–y–el–
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turismo–verde:–por–sus–valores–ecológicos,–estéticos,–culturales–y–científicos–destacados–y–por–sus–actividades–
compatibles–con–la–declaración–y–la–protección–del–medio–ambiente».

Que–dado–que–el–área–de–delimitación–de–proyecto–de–Parque–Nacional–de–las–Sierras–Bermejas–constituye–
una–prolongación–hacia–occidente–del–actual–parque–natural–y–que–esta–prolongación–constituye–un–área–de–
singularidad–extrema,–única–en–el–Mediterráneo,–porque–integra–la–mayor–parte–de–los–asomos–peridotíticos–y–
una–flora–muy–especializada,–y–por–tanto–única–(endémica)–en–este–tipo–de–sustratos,–además–de–una–fauna–
de– invertebrados– y–de– vertebrados–que– incluye–numerosos–endemismos–bermejenses– y–béticos,– es–por– lo–
que–desde–esta–organización–se–plantea–la–ampliación–de–la–declaración–de–Parque–Natural–de–la–Sierra–de–
las–Nieves.

Por–todo–lo–expuesto–con–anterioridad,–formula–las–siguientes

PREGUNTAS

¿Qué–opinión–tiene–la–consejería–sobre–la–propuesta–de–la–federación–malagueña–de–Ecologistas–en–Acción–
de–incluir–las–Sierras–Bermejas–(que–incluyen–el–paraje–natural–de–Sierra–Bermeja)–como–ampliación–al–oeste–del–
actual–Parque–Natural–de–la–Sierra–de–las–Nieves,–para–formar–en–conjunto–la–propuesta–de–Parque–Nacional–
de–las–Sierras–de–las–Nieves–y–Bermejas?

¿Cuál– es– la– razón–por– la– que–no– se–ha– contestado–a– la– petición– de–28–de– julio– de–2008– sobre–posible–
declaración–de–parque–nacional–a–las–sierras–del–conjunto–de–las–llamadas–Sierras–Bermejas?

Parlamento–de–Andalucía,–7–de–julio–de–2014.–
La–Diputada–del–G.P.–Izquierda–Unida–Los–Verdes-–

Convocatoria–por–Andalucía,–
María–Dolores–Quintana–Campos.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTAS PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

9-14/PE-001781, Pregunta relativa a la dotación de personal de la sección creada en la Audiencia Pro-
vincial de Málaga para el caso Malaya

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Dolores Quintana Campos, del G.P. Izquierda Unida Los 
Verdes-Convocatoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 3 de septiembre de 2014
Orden de publicación de 9 de septiembre de 2014

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La–Ilma.–Sra.–Dña.–María–Dolores–Quintana–Campos,–del–G.P.–Izquierda–Unida–Los–Verdes-Convocatoria–por–
Andalucía,–con–arreglo–a–lo–previsto–en–el–artículo–164–y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–al–
Consejero–de–Justicia–e–Interior–la–siguiente–pregunta–con–ruego–de–contestación–escrita–relativa–a–la–dotación–
de–personal–de–la–sección–creada–en–la–Audiencia–Provincial–de–Málaga–para–el–caso–Malaya.

EXPOSICIÓN–DE–MOTIVOS

Diversas–informaciones–publicadas–en–medios–de–comunicación–alertan–de–que–la–dotación–de–personal–de–
la–sala–especial–creada–para–el–caso–Malaya–va–a–reducir–su–dotación,–que–quedará–compuesta–por–una–sola–
funcionaria–interina,–a–pesar–de–la–relevancia–de–esta–trama,–paradigma–de–los–casos–de–corrupción–vinculados–
a–gobiernos– locales.–Un–caso–que–cuenta–con–una–voluminosa–documentación,–de–gran–complejidad–por– la–
maraña–de–sociedades–que–tejió–la–trama–corrupta.–Además,–tras–la–sentencia–tienen–que–hacerse–efectivas–
las–penas–de–cárcel–y–las–multas,–y–existe–una–enorme–carga–de–trabajo–derivada–de–todas–las–tareas–relativas–
a– las– ejecutorias,– los– recursos– de– casación– presentados,– las– comisiones– rogatorias– con– diversos–Estados–
europeos,–la–localización–de–bienes–y–cuentas–bancarias,–etc.

Por–todo–lo–expuesto–con–anterioridad,–formula–las–siguientes

PREGUNTAS

¿Con–qué–dotación–de–personal–cuenta–la–sección–bis–creada–en–la–Audiencia–Provincial–de–Málaga–para–
juzgar–el–caso–Malaya?

¿Tiene–previsto–la–consejería–el–refuerzo–de–este–personal,–ampliando–el–número–de–personas–que–deben–
garantizar–los–trabajos–derivados–tras–la–sentencia?
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¿En–qué–nivel–de–ejecución–se–encuentra–la–sentencia–del–caso–Malaya?–¿Qué–disposiciones–de–la–sen-
tencia–se–han–hecho–efectivas–hasta–el–momento?

Parlamento–de–Andalucía,–7–de–julio–de–2014.–
La–Diputada–del–G.P.–Izquierda–Unida–Los–Verdes-–

Convocatoria–por–Andalucía,–
María–Dolores–Quintana–Campos.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTAS PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

9-14/PE-001782, Pregunta relativa a la prestación del salario social en Málaga

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Dolores Quintana Campos, del G.P. Izquierda Unida Los 
Verdes-Convocatoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 3 de septiembre de 2014
Orden de publicación de 9 de septiembre de 2014

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La–Ilma.–Sra.–Dña.–María–Dolores–Quintana–Campos,–del–G.P.–Izquierda–Unida–Los–Verdes-Convocatoria–por–
Andalucía,–con–arreglo–a–lo–previsto–en–el–artículo–164–y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–a–
la–Consejera–de–Igualdad,–Salud–y–Políticas–Sociales–la–siguiente–pregunta–con–ruego–de–contestación–escrita–
relativa–a–la–prestación–del–salario–social–en–Málaga.

EXPOSICIÓN–DE–MOTIVOS

En–relación–con–el–desarrollo–en–el–primer–semestre–de–2014–de–la–prestación–del–Ingreso–Mínimo–de–Soli-
daridad–(salario–social),–prestación–económica–mensual–que–se–dirige–a– las–unidades–familiares–más–desfa-
vorecidas–en–el–conjunto–de–Andalucía,–y–que–en–estos–momentos–de–crisis–económica–es–vital–su–ejecución,–
recogida–en–el–Decreto–de–Inclusión–Social.

Por–todo–lo–expuesto–con–anterioridad,–formula–las–siguientes

PREGUNTAS

¿Cuántos–son– los–expedientes–de–solicitud–de–salario–social–recibidos–en–Málaga–en–el–primer–semestre–
de–2014?

¿Cuántos–de–estos–expedientes–han–sido– resueltos–de– forma– favorable–por– la–Delegación–Provincial–de–
Málaga?–¿Cuántas–de–estas–familias–han–iniciado–ya–el–cobro–de–la–prestación?

¿A–cuánto–asciende–el–montante–económico–ejecutado–en–el–primer–semestre–de–liquidaciones–correspon-
dientes–a–pagos–de–usuarios–perceptores–del–salario–social–en–Málaga?

Parlamento–de–Andalucía,–7–de–julio–de–2014.–
La–Diputada–del–G.P.–Izquierda–Unida–Los–Verdes-–

Convocatoria–por–Andalucía,–
María–Dolores–Quintana–Campos.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTAS PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

9-14/PE-001783, Pregunta relativa al transporte escolar del IES Azahar de San Martín del Tesorillo, en 
Jimena de la Frontera, Cádiz

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Inmaculada Nieto Castro, del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-
Convocatoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 3 de septiembre de 2014
Orden de publicación de 9 de septiembre de 2014

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La– Ilma.– Sra.– Dña.– Inmaculada– Nieto– Castro,– del– G.P.– Izquierda– Unida– Los– Verdes-Convocatoria– por–
Andalucía,–con–arreglo–a–lo–previsto–en–el–artículo–164–y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–al–
Consejero–de–Educación,–Cultura–y–Deporte–la–siguiente–pregunta–con–ruego–de–contestación–escrita–relativa–
al–transporte–escolar–del–IES–Azahar–de–San–Martín–del–Tesorillo,–en–Jimena–de–la–Frontera,–Cádiz.

EXPOSICIÓN–DE–MOTIVOS

El–IES–Azahar,–ubicado–en–la–ELA–San–Martín–del–Tesorillo–en–Jimena–de–la–Frontera,–cuenta–con–alumnado–
procedente–de–un–distrito–escolar–conformado–por–núcleos–de–población–de–la–provincia–de–Cádiz–(Jimena–y–
Montenegral)–y–de–la–provincia–de–Málaga–(Casares–y–dentro–del–mismo–Secadero–y–la–Venta).

Los–accesos–al–centro–no–permiten–que–el– transporte–escolar–pueda–efectuarse–con–un–autobús–grande,–
prestándose–el–servicio–con–un–microbús–de–18–plazas,– lo–que–obliga–a– la–realización–de–cuatro–viajes–para–
poder–trasladar–a–todo–el–alumnado.–Esta–circunstancia– lleva–a–que–haya–alumnos–y–alumnas–que–viven–en–
los–puntos–más–alejados,– como–el– caso–de– la–Venta,– que–vuelven–a– casa–más–allá–de– las–16:15– si– les–ha–
correspondido–el–último–viaje.–Se–da– la–circunstancia–que–algunos–de– los–núcleos–de–población–en– los–que–
reside– parte– del– alumnado– se– encuentran– a–más– de– cuatro– kilómetros– del– centro.– Puesto– el– problema– en–
conocimiento– de– la– Administración– educativa,– se– acordó– con– el– centro– que– el– transporte– podía– efectuarlo–
un–autobús–de–medianas–dimensiones–(unas–35–plazas),– lo–que–reduciría–a–dos– los–viajes–para–trasladar–al–
alumnado–al–centro–y–desde–él–a–sus–hogares.– Igualmente–se–comunicó–que–solo–restaba–una–autorización–
oficial–para–el–cambio–y–que–la–misma–era–inminente.

El–Ayuntamiento–de–Jimena–tiene–preparado–el–dispositivo–para–señalizar–adecuadamente–las–calles–adya-
centes–al–Instituto–y–con–ello–facilitar–el–acceso–del–autobús.
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No–obstante,–durante– todo–el–curso–escolar–ahora–finalizado–el–deseado–cambio–no–se–ha–producido,– lo–
que– lleva–a– la–AMPA–del– IES–y–a– la–dirección–a–mostrar–su–preocupación–si– la–situación–pudiera– repetirse–el–
próximo–curso.

Por–todo–lo–expuesto–con–anterioridad,–formula–las–siguientes

PREGUNTAS

¿Cuáles–han–sido–los–motivos–por–los–que–la–consejería–no–ha–autorizado–el–cambio–de–vehículo–para–el–
transporte–escolar–del–IES–Azahar–en–San–Martín–del–Tesorillo?

¿Cuándo–tiene–la–consejería–previsto–autorizar–el–referido–cambio–solicitado–tanto–por– la–AMPA–como–por–
la–propia–dirección–del–centro?

Parlamento–de–Andalucía,–7–de–julio–de–2014.–
La–Diputada–del–G.P.–Izquierda–Unida–Los–Verdes-–

Convocatoria–por–Andalucía,–
Inmaculada–Nieto–Castro.



BOLETÍN OFICIAL DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Núm.–522– IX–LEGISLATURA– 17–de–septiembre–de–2014

Pág.–94

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTAS PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

9-14/PE-001784, Pregunta relativa al profesorado del IES Azahar de San Martín del Tesorillo, en Jimena 
de la Frontera, Cádiz

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Inmaculada Nieto Castro, del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-
Convocatoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 3 de septiembre de 2014
Orden de publicación de 9 de septiembre de 2014

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La– Ilma.– Sra.– Dña.– Inmaculada– Nieto– Castro,– del– G.P.– Izquierda– Unida– Los– Verdes-Convocatoria– por–
Andalucía,–con–arreglo–a–lo–previsto–en–el–artículo–164–y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–al–
Consejero–de–Educación,–Cultura–y–Deporte–la–siguiente–pregunta–con–ruego–de–contestación–escrita–relativa–
al–profesorado–del–IES–Azahar–de–San–Martín–del–Tesorillo,–en–Jimena–de–la–Frontera,–Cádiz.

EXPOSICIÓN–DE–MOTIVOS

El–IES–Azahar–ubicado–en–la–ELA–San–Martín–del–Tesorillo–del–municipio–gaditano–de–Jimena–de–la–Frontera–
ha–contado–en–el–curso–2013-2014–con–20–profesores.–Esta–plantilla–podría–verse–mermada–con– la–pérdida–
de–un–profesor–de–elevarse–a–definitivas–las–previsiones–de–la–consejería–para–el–próximo–curso,–que–han–sido–
comunicadas–a–la–dirección–del–centro.

Tanto–la–AMPA–como–la–propia–dirección–han–acogido–con–preocupación–la–reducción–de–profesorado,–ya–
que–de–confirmarse–la–pérdida–de–un–profesor–o–profesora–peligraría–el–desdoble–para–las–asignaturas–instru-
mentales––Lengua,–Matemáticas–e–Inglés–,–esencial–para–el–alumnado.

Por–todo–lo–expuesto–con–anterioridad,–formula–las–siguientes

PREGUNTAS

¿Cuáles–son–los–motivos–que–llevan–a–la–consejería–a–barajar–una–posible–reducción–de–profesorado–para–
el–IES–Azahar–de–San–Martín–del–Tesorillo?
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Dadas–las–consecuencias–que–tiene–para–el–centro–la–reducción–propuesta–y–la–preocupación–de–la–comuni-
dad–educativa–del–centro,–¿tiene–previsto–la–consejería–mantener–el–mismo–número–de–profesores–y–profesoras–
para–el–curso–2014-2015–que–ya–ha–tenido–el–centro–en–el–curso–2013-2014?

Parlamento–de–Andalucía,–7–de–julio–de–2014.–
La–Diputada–del–G.P.–Izquierda–Unida–Los–Verdes-–

Convocatoria–por–Andalucía,–
Inmaculada–Nieto–Castro.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTAS PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

9-14/PE-001785, Pregunta relativa al personal administrativo del IES Azahar de San Martín del Tesorillo, 
en Jimena de la Frontera, Cádiz

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Inmaculada Nieto Castro, del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-
Convocatoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 3 de septiembre de 2014
Orden de publicación de 9 de septiembre de 2014

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La– Ilma.– Sra.– Dña.– Inmaculada– Nieto– Castro,– del– G.P.– Izquierda– Unida– Los– Verdes-Convocatoria– por–
Andalucía,–con–arreglo–a–lo–previsto–en–el–artículo–164–y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–al–
Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–pregunta–con–ruego–de–contestación–escrita–relativa–al–personal–adminis-
trativo–del–IES–Azahar–de–San–Martín–del–Tesorillo,–en–Jimena–de–la–Frontera,–Cádiz.

EXPOSICIÓN–DE–MOTIVOS

El–IES–Azahar–de–la–ELA–San–Martín–del–Tesorillo–cuenta–en–su–plantilla–con–una–plaza–administrativa–que–
durante–el–curso–2013-2014–ha–estado–vacante–por–concurso–de–traslado–del–funcionario–que–la–ocupaba,–lo–
que–lleva–al–centro–a–carecer–de–personal–que–se–ocupe–de–las–tareas–administrativas–propias–del–instituto.

Por–todo–lo–expuesto–con–anterioridad,–formula–la–siguiente

PREGUNTA

¿Está–previsto–cubrir–la–plaza–administrativa–vacante–en–el–IES–Azahar–de–la–ELA–San–Martín–del–Tesorillo–
para–el–curso–2014-2015?

Parlamento–de–Andalucía,–7–de–julio–de–2014.–
La–Diputada–del–G.P.–Izquierda–Unida–Los–Verdes-–

Convocatoria–por–Andalucía,–
Inmaculada–Nieto–Castro.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTAS PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

9-14/PE-001786, Pregunta relativa al centro El Curtido de Ubrique, Cádiz

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Ignacio García Rodríguez, del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-
Convocatoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 3 de septiembre de 2014
Orden de publicación de 9 de septiembre de 2014

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El–Ilmo.–Sr.–D.–Ignacio–García–Rodríguez,–del–G.P.–Izquierda–Unida–Los–Verdes-Convocatoria–por–Andalucía,–
con–arreglo–a–lo–previsto–en–el–artículo–164–y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–a–la–Consejera–
de– Igualdad,–Salud–y–Políticas–Sociales– la–siguiente–pregunta–con–ruego–de–contestación–escrita– relativa–al–
centro–El–Curtido–de–Ubrique,–Cádiz.

PREGUNTAS

¿Qué–tipo–de–prestaciones–tiene–concertada–esa–consejería–con–el–centro–El–Curtido–de–Ubrique–(Cádiz)?
¿Para–cuántas–plazas–y–por–qué–cantidad–total–anual?

Parlamento–de–Andalucía,–7–de–julio–de–2014.–
El–Diputado–del–G.P.–Izquierda–Unida–Los–Verdes-–

Convocatoria–por–Andalucía,–
Ignacio–García–Rodríguez.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTAS PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

9-14/PE-001787, Pregunta relativa al monumento a los Héroes de la Batalla de Bailén, Jaén

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Juan Serrano Jódar, del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convo-
catoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 3 de septiembre de 2014
Orden de publicación de 9 de septiembre de 2014

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El–Ilmo.–Sr.–D.–Juan–Serrano–Jódar,–del–G.P.–Izquierda–Unida–Los–Verdes-Convocatoria–por–Andalucía,–con–
arreglo–a–lo–previsto–en–el–artículo–164–y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–al–Consejero–de–
Educación,–Cultura–y–Deporte–la–siguiente–pregunta–con–ruego–de–contestación–escrita–relativa–al–monumento–
a–los–Héroes–de–la–Batalla–de–Bailén,–Jaén.

EXPOSICIÓN–DE–MOTIVOS

El–monumento–a– los–Héroes–de– la–Batalla–de–Bailen,–situado–en–el–Paseo–de– las–Palmeras,–está–siendo–
restaurado–por–el–ayuntamiento–de–la–localidad,–con–una–actuación–que–interfiere–en–su–propia–idiosincrasia,–
eliminando–las–placas–de–cerámica–propia–del–lugar.

Por–todo–lo–expuesto–con–anterioridad,–formula–la–siguiente

PREGUNTA

¿Tiene–el–monumento–a– los–Héroes–de– la–Batalla–de–Bailen–declaraciones–artísticas–o–históricas–que– lo–
cataloguen–y–lo–protejan,–siendo–necesaria–la–autorización–de–la–Administración–andaluza–para–su–restauración?

Parlamento–de–Andalucía,–8–de–julio–de–2014.–
El–Diputado–del–G.P.–Izquierda–Unida–Los–Verdes-–

Convocatoria–por–Andalucía,–
Juan–Serrano–Jódar.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTAS PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

9-14/PE-001788, Pregunta relativa a la devolución del anticipo concedido a Marbella por la Junta de 
Andalucía

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Dolores Quintana Campos, del G.P. Izquierda Unida Los 
Verdes-Convocatoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 3 de septiembre de 2014
Orden de publicación de 9 de septiembre de 2014

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La–Ilma.–Sra.–Dña.–María–Dolores–Quintana–Campos,–del–G.P.–Izquierda–Unida–Los–Verdes-Convocatoria–
por–Andalucía,–con–arreglo–a–lo–previsto–en–el–artículo–164–y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–
a–la–Consejera–de–Hacienda–y–Administración–Pública–la–siguiente–pregunta–con–ruego–de–contestación–escrita–
relativa–a–la–devolución–del–anticipo–concedido–a–Marbella–por–la–Junta–de–Andalucía.

EXPOSICIÓN–DE–MOTIVOS

Con–fecha–25–de–diciembre–de–2010,–se–firma–entre–la–Consejería–de–Hacienda–y–Administración–Pública–
de–la–Junta–de–Andalucía–y–la–alcaldesa–del–Ayuntamiento–de–Marbella,–convenio–de–colaboración–financiera–
entre–la–Junta–de–Andalucía–y–el–municipio–de–Marbella–para–la–devolución–del–anticipo–concedido–al–municipio–
por–la–Junta–de–Andalucía.

Con– fecha–19–de–marzo–de–2013,–se–firma–una–adenda–al–convenio–de–colaboración–financiera–entre– la–
Junta–de–Andalucía–y–el–municipio–de–Marbella–para–la–devolución–del–anticipo–concedido–al–municipio–por–la–
Junta–de–Andalucía.

Por–todo–lo–expuesto–con–anterioridad,–formula–la–siguiente

PREGUNTA

Al–día–de–la–fecha,–¿cuál–es–el–importe–abonado–por–el–Ayuntamiento–de–Marbella–a–la–Junta–de–Andalucía–
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en–concepto–de–devolución–del–anticipo–concedido–por–la–Administración–autonómica,–tanto–por–amortizaciones–
como–por–intereses,–con–expresión–tanto–en–metálico–como–en–bienes–municipales–si–los–hubiera?

Parlamento–de–Andalucía,–9–de–julio–de–2014.–
La–Diputada–del–G.P.–Izquierda–Unida–Los–Verdes-–

Convocatoria–por–Andalucía,–
María–Dolores–Quintana–Campos.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTAS PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

9-14/PE-001789, Pregunta relativa a la supresión del punto ITV para ciclomotores en el término muni-
cipal de Marbella

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Dolores Quintana Campos, del G.P. Izquierda Unida Los 
Verdes-Convocatoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 3 de septiembre de 2014
Orden de publicación de 9 de septiembre de 2014

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La–Ilma.–Sra.–Dña.–María–Dolores–Quintana–Campos,–del–G.P.–Izquierda–Unida–Los–Verdes-Convocatoria–
por–Andalucía,–con–arreglo–a–lo–previsto–en–el–artículo–164–y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–
al–Consejero–de–Economía,–Innovación,–Ciencia–y–Empleo–la–siguiente–pregunta–con–ruego–de–contestación–
escrita–relativa–a–la–supresión–del–punto–ITV–para–ciclomotores–en–el–término–municipal–de–Marbella.

EXPOSICIÓN–DE–MOTIVOS

Existía–en–Marbella–un–punto–móvil–de–ITV–situado–en–la–avenida–José–Manuel–Valles–(zona–Arroyo–Primero),–
donde–los–ciclomotores–pasaban–las–revisiones–periódicas–correspondientes.

En–la–actualidad–se–ha–suprimido–y–se–han–de–pasar–tales–revisiones–en–San–Pedro–Alcántara–o–en–Este-
pona,–con–el–consiguiente–peligro–para–los–conductores;–no–hay–que–olvidar–que–en–el–caso–de–Estepona–han–
de–recorrer–27–km–y–a–San–Pedro–Alcántara–10–km.

Por–todo–lo–expuesto–con–anterioridad,–formula–la–siguiente

PREGUNTA

¿Cuáles–son–los–motivos–por– los–que–se–ha–suprimido–este–servicio–de–inspección–ITV–para–ciclomotores–
en–el–término–municipal–de–Marbella?

Parlamento–de–Andalucía,–9–de–julio–de–2014.–
La–Diputada–del–G.P.–Izquierda–Unida–Los–Verdes-–

Convocatoria–por–Andalucía,–
María–Dolores–Quintana–Campos.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTAS PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

9-14/PE-001790, Pregunta relativa al robo de sumarios en juzgados de Marbella

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Dolores Quintana Campos, del G.P. Izquierda Unida Los 
Verdes-Convocatoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 3 de septiembre de 2014
Orden de publicación de 9 de septiembre de 2014

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La–Ilma.–Sra.–Dña.–María–Dolores–Quintana–Campos,–del–G.P.–Izquierda–Unida–Los–Verdes-Convocatoria–
por–Andalucía,–con–arreglo–a–lo–previsto–en–el–artículo–164–y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–
al–Consejero–de–Justicia–e–Interior–la–siguiente–pregunta–con–ruego–de–contestación–escrita–relativa–al–robo–de–
sumarios–en–juzgados–de–Marbella.

EXPOSICIÓN–DE–MOTIVOS

En–el–año–2001,–en–pleno–apogeo–de–la–corrupción–en–Marbella,–se–produjo–en–esta–ciudad–un–hecho–casi–
insólito,–como–fue–el–robo–de–unos–40–tomos–de–diferentes–casos:–Camisetas,–varios–delitos–contra–ordenación–
del–territorio,–caso–Belmonsa,–así–como–los–correspondientes–soportes–informáticos.

Tan–pronto– fue–detectada– la–anomalía,– el– presidente–de– la– Junta–de–Andalucía– y–el–Consejo–del–Poder–
Judicial–abrieron–sendas–investigaciones–para–aclarar–lo–sucedido–y–exigir–las–responsabilidades–que–hubiera.

Pasado–un–tiempo–más–que–prudencial,–la–ciudadanía–de–Marbella–se–sigue–preguntando–qué–fue–de–aquel–
hecho,–cómo–sucedió–y–qué–responsabilidades–se–han–exigido.

Por–todo–lo–expuesto–con–anterioridad,–formula–las–siguientes

PREGUNTAS

¿Se–pudieron–recomponer–los–sumarios?
¿Cuál–fue–el–resultado–de–la–investigación–abierta–por–el–Gobierno–de–Andalucía?
¿Se–han–depurado–las–responsabilidades–a–que–dieran–lugar–por–este–lamentable–incidente–que–tanto–daño–

causó–a–la–Administración–de–Justicia–y–a–los–intereses–generales–de–Marbella?

Parlamento–de–Andalucía,–9–de–julio–de–2014.–
La–Diputada–del–G.P.–Izquierda–Unida–Los–Verdes-–

Convocatoria–por–Andalucía,–
María–Dolores–Quintana–Campos.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTAS PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

9-14/PE-001791, Pregunta relativa a la destrucción de la piscina «Miraflores» en el término municipal 
de Marbella

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Dolores Quintana Campos, del G.P. Izquierda Unida Los 
Verdes-Convocatoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 3 de septiembre de 2014
Orden de publicación de 9 de septiembre de 2014

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La–Ilma.–Sra.–Dña.–María–Dolores–Quintana–Campos,–del–G.P.–Izquierda–Unida–Los–Verdes-Convocatoria–
por–Andalucía,–con–arreglo–a–lo–previsto–en–el–artículo–164–y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–
al–Consejero–de–Educación,–Cultura–y–Deporte–la–siguiente–pregunta–con–ruego–de–contestación–escrita–relativa–
a–la–destrucción–de–la–piscina–«Miraflores»–en–el–término–municipal–de–Marbella.

EXPOSICIÓN–DE–MOTIVOS

La–Consejería–competente–en–materia–de–deportes–de–la–Junta–de–Andalucía–firmó–convenio–de–cofinancia-
ción–con–el–Ayuntamiento–de–Marbella–para–la–construcción–de–dos–piscinas–cubiertas–en–el–término–municipal–
de–este–municipio:–Fuentenueva–en–San–Pedro–Alcántara–y–Pilar–Miraflores–en–Marbella.

Ambas–piscinas–antes–de–ser–abiertas–fueron–adjudicadas–a– la–empresa–Supera–para– la–gestión–privada–
de–las–mismas;–hecho–insólito–que–un–bien–construido–en–suelo–público–y–con–dinero–público–sea–puesto–para–
su–explotación–privada.

La–situación–se–agrava–si–nos–referimos–a–la–piscina–cubierta–de–Pilar–Miraflores,–privatizada–antes–de–abrirla–
y–semiderruida–por–la–empresa–concesionaria–una–vez–terminada–pero–no–abierta,–con–la–excusa–de–ofrecer–
mejores–servicios–a–los–ciudadanos–y–ciudadanas.

Por–todo–lo–expuesto–con–anterioridad,–formula–las–siguientes

PREGUNTAS

¿Tiene–conocimiento–la–consejería–competente–de–esta–situación?
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¿Qué–valoración–le–merece–a–la–consejería–que–se–haya–retrasado–la–apertura–de–la–piscina–cubierta,–ante-
poniendo–los–intereses–comerciales–a–los–intereses–ciudadanos,–convirtiendo–en–escombros–parte–importante–
del–dinero–público?

¿Piensa– la–consejería–competente–solicitar–del–ayuntamiento–el– importe–de– la– inversión– realizada–por– la–
Junta–de–Andalucía–y–derruida–por–la–empresa–concesionaria–con–la–autorización–del–ayuntamiento?

¿Mantiene–alguna–deuda–la–consejería–con–el–Ayuntamiento–de–Marbella,–correspondiente–a–la–financiación–
de–ambas–piscinas?–¿Cuáles–son–las–causas?

Parlamento–de–Andalucía,–9–de–julio–de–2014.–
La–Diputada–del–G.P.–Izquierda–Unida–Los–Verdes-–

Convocatoria–por–Andalucía,–
María–Dolores–Quintana–Campos.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTAS PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

9-14/PE-001792, Pregunta relativa a los centros de atención infantil temprana (CAIT) de la provincia de 
Sevilla

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Marina Segura Gómez, del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-
Convocatoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 3 de septiembre de 2014
Orden de publicación de 9 de septiembre de 2014

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La–Ilma.–Sra.–Dña.–Marina–Segura–Gómez,–del–G.P.–Izquierda–Unida–Los–Verdes-Convocatoria–por–Anda-
lucía,–con–arreglo–a– lo–previsto–en–el–artículo–164–y–siguientes–del–Reglamento–de– la–Cámara,– formula–a– la–
Consejera–de–Igualdad,–Salud–y–Políticas–Sociales– la–siguiente–pregunta–con–ruego–de–contestación–escrita–
relativa–a–los–centros–de–atención–infantil–temprana–(CAIT)–de–la–provincia–de–Sevilla.

PREGUNTAS

¿Cuántos–y–cuáles–son–los–CAIT–(centro–de–atención–infantil–temprana)–en–funcionamiento–en–el–año–2014–
en–la–provincia–de–Sevilla?

¿Qué–régimen–de–funcionamiento–y–financiación–tiene–cada–uno–de–ellos–(convenios–con–ayuntamientos,–
asociaciones–o–empresas),–indicándolo–individualmente?

¿Cuál–es–la–plantilla–de–los–CAIT–de–la–provincia–de–Sevilla,–detallada–por–CAIT–y–por–categoría–profesional?
¿Cuál–es–la–situación–de–pago,–detallado–por–CAIT?
¿Cuál–es–el–presupuesto–asignado–a–los–CAIT–para–2014?
¿Qué–previsión–tiene–la–consejería–para–la–gestión–de–los–CAIT–de–la–provincia–de–Sevilla–para–el–año–2015?

Parlamento–de–Andalucía,–4–de–junio–de–2014.–
La–Diputada–del–G.P.–Izquierda–Unida–Los–Verdes-–

Convocatoria–por–Andalucía,–
Marina–Segura–Gómez.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTAS PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

9-14/PE-001793, Pregunta relativa a la contaminación radiactiva

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Rosalía Martín Escobar, del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-
Convocatoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 3 de septiembre de 2014
Orden de publicación de 9 de septiembre de 2014

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La–Ilma.–Sra.–Dña.–Rosalía–Martín–Escobar,–del–G.P.–Izquierda–Unida–Los–Verdes-Convocatoria–por–Anda-
lucía,–con–arreglo–a– lo–previsto–en–el–artículo–164–y–siguientes–del–Reglamento–de– la–Cámara,– formula–a– la–
Consejera–de–Igualdad,–Salud–y–Políticas–Sociales– la–siguiente–pregunta–con–ruego–de–contestación–escrita–
relativa–a–la–contaminación–radiactiva.

EXPOSICIÓN–DE–MOTIVOS

Hace–un–año,–un–equipo–de–científicos–ucranianos–realizó–un–reportaje–sobre–radiactividad–para–la–cadena–
de–televisión–alemana–ZDF.–Los–ucranianos–analizaron–muestras–de–tierra–de–la–zona–contaminada–de–Palo-
mares–y–elaboraron–el–informe–cuyas–conclusiones–ponen–de–manifiesto–el–aumento–de–radiación–llegando–a–
obtener–una–medición–de–16–millones–de–Bequereles–por–metro–cuadrado–en–la–zona–de–impacto–de–la–bomba–
número–2,–cerca–del–cementerio–de–Palomares.

La–contaminación–radiactiva–de–Palomares–proveniente–del–accidente–nuclear–de–dos–aviones–de–la–USAF–
en–enero–de–1966–va–en–aumento,–según–reconoce–el–CSN–y–el–CIEMAT.–El–motivo–del–aumento–de–la–radiacti-
vidad–se–debe–a–la–paulatina–transformación–del–plutonio–en–americio,–que–es–más–peligroso–desde–el–punto–
de–vista–de–la–irradiación–externa.

Por–todo–lo–expuesto–con–anterioridad,–formula–la–siguiente

PREGUNTA

¿Qué–acciones–se–están–llevando–a–cabo–desde–la–Consejería–de–Igualdad,–Salud–y–Políticas–Sociales–para–
proteger–la–salud–de–la–población?

Parlamento–de–Andalucía,–11–de–julio–de–2014.–
La–Diputada–del–G.P.–Izquierda–Unida–Los–Verdes-–

Convocatoria–por–Andalucía,–
Rosalía–Martín–Escobar.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTAS PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

9-14/PE-001794, Pregunta relativa a las necesidades educativas especiales en Rincón de la Victoria, 
Málaga

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Dolores Quintana Campos, del G.P. Izquierda Unida Los 
Verdes-Convocatoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 3 de septiembre de 2014
Orden de publicación de 9 de septiembre de 2014

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La–Ilma.–Sra.–Dña.–María–Dolores–Quintana–Campos,–del–G.P.–Izquierda–Unida–Los–Verdes-Convocatoria–
por–Andalucía,–con–arreglo–a–lo–previsto–en–el–artículo–164–y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–
al–Consejero–de–Educación,–Cultura–y–Deporte–la–siguiente–pregunta–con–ruego–de–contestación–escrita–relativa–
a–las–necesidades–educativas–especiales–en–Rincón–de–la–Victoria,–Málaga.

EXPOSICIÓN–DE–MOTIVOS

En–relación–con– las–conclusiones–recogidas–en– la–comisión–territorial–de–garantías–de–escolarización–del–
municipio–malagueño–de–Rincón–de–La–Victoria,–sobre–dotación–de–personal–en–la–atención–a–alumnos–y–alum-
nas–con–diversidad–funcional,–y–por–tanto–con–necesidades–educativas–especiales,–se–destaca–la–existencia–de–
una–serie–de–carencias–de–“máxima–urgencia”,–que–se–han–solicitado–a–la–Administración–Educativa–provincial–
que–resuelva–para–el–próximo–curso–escolar.

Las–medidas– reconocidas–como–de–máxima–urgencia–por– la–comisión–de–escolarización–y–no–atendidas–
son–las–siguientes:

––Consolidar–el–profesorado–de–atención–a–la–diversidad–que–aún–no–está–en–plantilla.
––1–PT–a–tiempo–completo–para–el–CEIP–Gregorio–Marañón.
––1–AL–a–tiempo–completo–para–el–CEIP–Carmen–Martín–Gaite.
––1–AL–a–tiempo–completo–para–el–CEIP–Josefina–Aldecoa.
––1–AL–a–tiempo–completo–para–el–CEIP–María–del–Mar–Romera.
––1–PT–para–el–CEIP–Los–Jarales.
––1–profesor–o–profesora–de–EE–para–el–lES–Bezmiliana.–(Tras–un–análisis–de–la–situación–real,–lo–razonable–

sería–incorporar–dos–profesores–o–profesoras–a–la–plantilla–de–este–centro).
––1–Orientador–u–orientadora–para–el–EOE–de–Málaga–Este.
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Peticiones–elevadas–por– acuerdo–unánime–de– la–Corporación– local– y– por– una–plataforma–ciudadana–en–
defensa–de–la–educación–pública–garante–de–la–igualdad–de–oportunidades,–que–debe–mejorar–estas–carencias–
para–una–mejor–atención–de–este–alumnado–más–especial–y–necesitado.

Por–todo–lo–expuesto–con–anterioridad,–formula–las–siguientes

PREGUNTAS

¿Conoce–la–Consejería–estas–peticiones–urgentes–de–la–comisión–de–escolarización–del–Rincón–de–la–Victoria–
(Málaga),–para–garantizar–la–atención–de–alumnos–con–necesidades–educativas–especiales–de–este–municipio?

¿Cuál–es–la–previsión–de–la–Consejería–para–el–próximo–curso–escolar–2014/2015–en–la–dotación–de–medios–
humanos– para– la– atención– de– estos– alumnos– y– alumnas– con– necesidades– educativas– especiales– de– este–
municipio?–¿Se–van–a–atender–estas–peticiones?

Parlamento–de–Andalucía,–11–de–julio–de–2014.–
La–Diputada–del–G.P.–Izquierda–Unida–Los–Verdes-–

Convocatoria–por–Andalucía,–
María–Dolores–Quintana–Campos.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTAS PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

9-14/PE-001795, Pregunta relativa al proyecto de la nueva estación depuradora de aguas residuales en 
Sanlúcar de Barrameda, Cádiz

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Ana María Mestre García, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 3 de septiembre de 2014
Orden de publicación de 9 de septiembre de 2014

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La–Ilma.–Sra.–Dña.–Ana–María–Mestre–García,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a– lo–previsto–en–el–
artículo–164–y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–pregunta–
con–ruego–de–contestación–escrita–relativa–al–proyecto–de–la–nueva–estación–depuradora–de–aguas–residuales–
en–Sanlúcar–de–Barrameda,–Cádiz.

PREGUNTA

¿Para–cuándo–tiene–previsto–la–Consejería–de–Medio–Ambiente–y–Ordenación–del–Territorio–iniciar–el–proyecto–
de–la–nueva–estación–depuradora–de–aguas–residuales–en–el–municipio–de–Sanlúcar–de–Barrameda–(Cádiz)?

Parlamento–de–Andalucía,–14–de–julio–de–2014.–
La–Diputada–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

Ana–María–Mestre–García.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTAS PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

9-14/PE-001796, Pregunta relativa a las obras hidráulicas pendientes en el triángulo Rota-Chipiona-
Sanlúcar

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Ana María Mestre García, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 3 de septiembre de 2014
Orden de publicación de 9 de septiembre de 2014

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La–Ilma.–Sra.–Dña.–Ana–María–Mestre–García,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a– lo–previsto–en–el–
artículo–164–y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–pregunta–
con–ruego–de–contestación–escrita–relativa–a–las–obras–hidráulicas–pendientes–en–el–triángulo–Rota-Chipiona-
Sanlúcar.

PREGUNTAS

¿Cuáles–son–las–obras–hidráulicas–pendientes–en–el–triángulo–Rota-Chipiona-Sanlúcar?
¿Para–cuándo–está–previsto–el–inicio–de–estas–obras?
¿Qué–presupuesto–tienen–contemplado?

Parlamento–de–Andalucía,–14–de–julio–de–2014.–
La–Diputada–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

Ana–María–Mestre–García.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTAS PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

9-14/PE-001797, Pregunta relativa a la situación de las viviendas de la Agencia de Vivienda y Rehabili-
tación en Sanlúcar de Barrameda, Cádiz

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Ana María Mestre García, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 3 de septiembre de 2014
Orden de publicación de 9 de septiembre de 2014

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La–Ilma.–Sra.–Dña.–Ana–María–Mestre–García,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a– lo–previsto–en–el–
artículo–164–y–siguientes–del–Reglamento–de– la–Cámara,– formula–al–Consejo–de–Gobierno– la–siguiente–pre-
gunta–con–ruego–de–contestación–escrita–relativa–a–la–situación–de–las–viviendas–de–la–Agencia–de–Vivienda–y–
Rehabilitación–en–Sanlúcar–de–Barrameda,–Cádiz.

PREGUNTA

¿Cuántas–viviendas–posee–la–Agencia–de–Vivienda–y–Rehabilitación–de–Andalucía–(AVRA)–en–el–municipio–
de–Sanlúcar–de–Barrameda–(Cádiz)–y–cuántas–están–ocupadas–y–en–qué–régimen–de–uso–están?

Parlamento–de–Andalucía,–14–de–julio–de–2014.–
La–Diputada–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

Ana–María–Mestre–García.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTAS PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

9-14/PE-001798, Pregunta relativa a las viviendas construidas por la Agencia de Vivienda y Rehabilita-
ción en Sanlúcar de Barrameda, Cádiz

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Ana María Mestre García, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 3 de septiembre de 2014
Orden de publicación de 9 de septiembre de 2014

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La–Ilma.–Sra.–Dña.–Ana–María–Mestre–García,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a– lo–previsto–en–el–
artículo–164–y–siguientes–del–Reglamento–de– la–Cámara,– formula–al–Consejo–de–Gobierno– la–siguiente–pre-
gunta–con– ruego–de–contestación–escrita– relativa–a– las–viviendas–construidas–por– la–Agencia–de–Vivienda–y–
Rehabilitación–en–Sanlúcar–de–Barrameda,–Cádiz.

PREGUNTA

¿Cuántas–viviendas–ha–construido,–desde–el–año–2009–hasta–la–fecha,–la–Agencia–de–Vivienda–y–Rehabili-
tación–de–Andalucía–en–el–municipio–de–Sanlúcar–de–Barrameda,–Cádiz?

Parlamento–de–Andalucía,–14–de–julio–de–2014.–
La–Diputada–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

Ana–María–Mestre–García.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTAS PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

9-14/PE-001799, Pregunta relativa a las obras de la variante de Torres, Jaén

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Miguel Contreras López, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 3 de septiembre de 2014
Orden de publicación de 9 de septiembre de 2014

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El–Ilmo.–Sr.–D.–Miguel–Contreras–López,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–en–el–artículo–164–
y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–pregunta–con–ruego–
de–contestación–escrita–relativa–a–las–obras–de–la–variante–de–Torres,–Jaén.

PREGUNTA

¿Cuándo–tiene–previsto–la–Consejería–de–Fomento–y–Vivienda–acometer–el–proyecto–prometido–e–incluido–
en–el–Plan–Más–Cerca–2004-2010–para–realizar–la–variante–de–Torres–en–Jaén?

Parlamento–de–Andalucía,–14–de–julio–de–2014.–
El–Diputado–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

Miguel–Contreras–López.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTAS PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

9-14/PE-001800, Pregunta relativa a la escolarización en el CEIP Alonso Alcalá, de Alcalá la Real, Jaén

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Miguel Contreras López, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 3 de septiembre de 2014
Orden de publicación de 9 de septiembre de 2014

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El–Ilmo.–Sr.–D.–Miguel–Contreras–López,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–en–el–artículo–164–
y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–pregunta–con–ruego–
de–contestación–escrita–relativa–a–la–escolarización–en–el–CEIP–Alonso–Alcalá,–de–Alcalá–la–Real,–Jaén.

PREGUNTA

¿Tiene–previsto–la–Consejería–de–Educación,–Cultura–y–Deporte–adoptar–algún–tipo–de–solución–en–relación–
con–los–problemas–de–escolarización–que–han–surgido–en–el–centro–de–educación–Alonso–Alcalá–del–municipio–
jiennense–de–Alcalá–la–Real–y–que–han–motivado–que–varias–familias–se–hayan–visto–obligadas–a–escolarizar–
a–hijos–en–centros–diferentes?

Parlamento–de–Andalucía,–14–de–julio–de–2014.–
El–Diputado–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

Miguel–Contreras–López.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTAS PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

9-14/PE-001801, Pregunta relativa a los ciclos formativos de formación profesional para el curso 2014-
2015 en Sevilla

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Rafael Javier Salas Machuca y Dña. Patricia del Pozo Fernán-
dez, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 3 de septiembre de 2014
Orden de publicación de 9 de septiembre de 2014

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los–Ilmos.–Sres.–D.–Rafael–Javier–Salas–Machuca–y–Dña.–Patricia–del–Pozo–Fernández,–del–G.P.–Popular–
Andaluz,–con–arreglo–a–lo–previsto–en–el–artículo–164–y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formulan–al–
Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–pregunta–con–ruego–de–contestación–escrita–relativa–a–los–ciclos–formativos–
de–formación–profesional–para–el–curso–2014-2015–en–Sevilla.

PREGUNTA

¿Qué–ciclos–de–Formación–Profesional,–de–grado–medio–y–de–grado–superior,–se–han–suprimido–y–qué–ciclos–
se–han–programado–como–nueva–oferta–en–ambos–ciclos–en–la–provincia–de–Sevilla–para–el–curso–2014-2015,–
con–especificación–de–la–modalidad–y–el–centro–educativo–afectado?

Parlamento–de–Andalucía,–14–de–julio–de–2014.–
Los–Diputados–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

Rafael–Javier–Salas–Machuca–y–
Patricia–del–Pozo–Fernández.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTAS PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

9-14/PE-001802, Pregunta relativa a la deuda con las guarderías municipales en Sevilla

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Rafael Javier Salas Machuca y Dña. Patricia del Pozo Fernán-
dez, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 3 de septiembre de 2014
Orden de publicación de 9 de septiembre de 2014

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los–Ilmos.–Sres.–D.–Rafael–Javier–Salas–Machuca–y–Dña.–Patricia–del–Pozo–Fernández,–del–G.P.–Popular–
Andaluz,–con–arreglo–a– lo–previsto–en–el–artículo–164–y–siguientes–del–Reglamento–de– la–Cámara,– formulan–
al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–pregunta–con–ruego–de–contestación–escrita–relativa–a–la–deuda–con–las–
guarderías–municipales–en–Sevilla.

EXPOSICIÓN–DE–MOTIVOS

Recientemente–se–ha–conocido–que–el–Gobierno–andaluz–mantiene–una–elevada–deuda–con–las–guarderías–
de–titularidad–municipal–en–la–provincia–de–Sevilla.

Por–todo–lo–expuesto–con–anterioridad,–formulan–las–siguientes

PREGUNTAS

¿Qué–guarderías–son–las–afectadas,–con–especificación–del–municipio,–y–qué–entidad–gestiona–el–servicio?
¿Cuál–es–la–deuda,–individualizadas,–hasta–la–fecha?

Parlamento–de–Andalucía,–14–de–julio–de–2014.–
Los–Diputados–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

Rafael–Javier–Salas–Machuca–y–
Patricia–del–Pozo–Fernández.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTAS PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

9-14/PE-001803, Pregunta relativa al Ingreso Mínimo de Solidaridad

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Rosario Soto Rico, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 3 de septiembre de 2014
Orden de publicación de 9 de septiembre de 2014

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La– Ilma.–Sra.–Dña.–María–Rosario–Soto–Rico,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a– lo–previsto–en–el–
artículo–164–y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–pregunta–
con–ruego–de–contestación–escrita–relativa–al–Ingreso–Mínimo–de–Solidaridad.

PREGUNTA

¿Cuál–es–el–número–de–solicitudes–presentadas–para–percibir–el– Ingreso–Mínimo–de–Solidaridad– (salario–
social)–durante– los–ejercicios–2013–y–2014–hasta– la– fecha,–así–como–las–que–fueron–finalmente–estimadas–y–
las–denegadas,–detallado–por–provincias?

Parlamento–de–Andalucía,–14–de–julio–de–2014.–
La–Diputada–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

María–Rosario–Soto–Rico.
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PREGUNTAS PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

9-14/PE-001804, Pregunta relativa a plazas en residencias para enfermos de Alzheimer

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Ana María Corredera Quintana, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 3 de septiembre de 2014
Orden de publicación de 9 de septiembre de 2014

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La– Ilma.–Sra.–Dña.–Ana–María–Corredera–Quintana,–del–G.P.–Popular–Andaluz,–con–arreglo–a– lo–previsto–
en–el–artículo–164–y–siguientes–del–Reglamento–de–la–Cámara,–formula–al–Consejo–de–Gobierno–la–siguiente–
pregunta–con–ruego–de–contestación–escrita–relativa–a–plazas–en–residencias–para–enfermos–de–Alzheimer.

PREGUNTA

¿Cuál–es–el–número–de–plazas–en–residencias–específicas–para–enfermos–de–alzhéimer–en–Andalucía–en–
los–años–2012,–2013–y–2014–hasta–la–fecha,–ofrecidas–en–el–Plan–Andaluz–de–Alzhéimer–dentro–del–Plan–de–
Apoyo–a–las–Familias–Andaluzas?–Especificando–año–por–año,–detallando–el–número–de–plazas–por–provincias–
y–distinguiendo–entre–públicas–y–privadas.

Parlamento–de–Andalucía,–14–de–julio–de–2014.–
La–Diputada–del–G.P.–Popular–Andaluz,–

Ana–María–Corredera–Quintana.
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